De l’art et du cochon

Pierre Fournier

Lionel, obsédé sexuel, a envie de voir des culs de femme.

Il se découvre une passion pour la peinture et s’inscrit à l’école des beaux-arts du cru. Les modèles nus ne manquent pas, et l’une d’elles, Jessy, lui plaît tellement qu’il n’hésite pas, délaissant son pinceau, à lui faire… deux doigts de cour où vous pensez… Survient le professeur qui, loin de s’offusquer, réclame sa part ! Précisons que si Lionel est obsédé, c’est de famille : sa soeur Ghislaine, une sacrée luronne, partage volontiers sa couche avec lui… et pas pour dormir. Quant à la maman, elle n’hésite pas non plus à payer de sa personne quand les circonstances l’exigent. Son patron, l’antiquaire, apprécie beaucoup cette famille délurée… Je préfère ne rien vous dire des petites crapuleries que vont partager tous ces échauffés de la zigounette.

Cependant le commerce de l’art va son petit cochon de chemin…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Nous sommes au lit, après une première escarmouche dans le living. Petite conversation amoureuse à trois ; Italo, Charlotte (une copine du Var qu’il vient de me « présenter ») et votre serviteur. Qui demande poliment à la dame qu’il vient de « connaître » :

— Ça vous a plu, tout à l’heure ? Ce n’était pas seulement par politesse que vous poussiez ces petits cris ?

— Par politesse ? Vous plaisantez ! C’était génial, génial… On ne se connaissait pas et dix minutes après… vous savez à quoi j’ai pensé pendant que vous me suciez la moule ? À un passage de votre bouquin, La Pharmacienne, que je relis très souvent, pour me branler…

Italo nous écoute, un peu éteint. Il m’avait téléphoné : je t’apporte un vagin.

— J’ai du mal à séparer la baise de la masturbation, nous explique Charlotte. (En fait de vagin, c’est un vagin très cultivé.) J’ai toujours des trucs dans ma tête, en même temps, mais des fois, ce n’est pas nécessaire… en ce moment, par exemple, ce qui me donne du plaisir… c’est d’être si impudique… on se connaît à peine, et vous me tripotez les nichons, le cul et le con comme si tout ça vous appartenait… Je mouille comme une vache, vous sentez… oui, enfoncez bien le doigt… Pincez, claquez, mettez vos doigts dans les trous… dans le cul aussi… quand c’est comme ça, je voudrais avoir encore un trou… Oh, je voudrais avoir un orgasme clitoridien, vous pouvez, avec la bouche… Cette fois, je veux vous regarder le faire… ce sera plus vicieux…

Je tire donc la langue pour qu’elle voie bien comment je procède, et ça lui fait pousser des petits rires d’aise.

— On fait durer, Charlotte, ou…

— Oh non, non, partie comme je suis, je sais que je vais en avoir plusieurs… Ah là là… Ah, je jouis, je jouis… Oh comme c’est bon, comme c’est bon…

(Le vocabulaire des dames est toujours assez restreint, je ne sais pas si vous l’avez remarqué, dans ces moments-là les pires bas-bleus en sont réduites aux douze mots de base du cul.)

— On va le faire sans arrêt, hein, vous avez pris du Viagra… et toi, Italo, tu t’es fait ta piqûre, t’as bien regonflé ton corps caverneux ? Non ? Mais qu’est-ce que tu attends, va vite la faire, non, pas ici, va aux toilettes, je veux pas voir ça…

Pendant qu’Italo se regonfle la verge, Charlotte délire gentiment :

— Je me régale d’avance… N’hésitez pas à prendre un deuxième Viagra, je sais ce que c’est… Surtout, ne vous gênez pas, hein ? Je suis là pour ça… pour que vous preniez votre plaisir…

— Et vous ?

— Moi, ça m’en donne qu’on en prenne avec moi… j’aime bien que les hommes touchent ma chair… mon mari ne me touchait jamais… il se contentait de m’enfoncer son pénis…

Nous allons dans le living rejoindre Italo qui attend que l’effet de la piqûre se produise en lisant le dernier Marie-Claire. (Il faut un bon quart d’heure.) Elle s’assoit sur ses genoux et me demande :

— Vous pouvez me sucer encore un peu, en attendant ? Attendez, je vous montre bien ma chatte… j’adore être impudique… Je l’ai déjà dit, je sais, que voulez-vous, j’adore ça… Attendez que j’ouvre mon vagin : là, vous voyez bien la luette ? Le fond de mon âme ?

D’une main blasée, Italo aide sa queue à sortir de sa torpeur pendant que je bouffe la moule de sa copine.

— N’oublie pas, Charlotte, dit-il, que nous devons passer à la FNAC, je dois prendre une clef USB deux giga pour stocker mes photos de cul… J’ai pas envie que ma femme les déniche sur mon disque dur.

Aucun doute, nous sommes en plein dans la cochonnerie, hein ? Et pas question d’art, j’en ai peur ; le cul avec Charlotte n’a rien, mais alors rien d’artistique ; c’est ce qui m’a plu tout de suite, chez elle.

Pierre Fournier, dont vous allez lire le roman, est d’un avis différent ; entre l’art et le cochon, il choisit l’art… cochon.

Amusez-vous bien avec lui, amies, amis, et longue vie aux vits ? Votre dévoué :

E.

CHAPITRE PREMIER

Lionel n’avait ni le don, ni la vocation. À dix-sept ans, il s’était inscrit à l’école des Beaux-Arts uniquement pour voir du cul. Son copain Fred lui avait tant de fois parlé des modèles, aux rondeurs appétissantes et à la morale élastique, qui posaient dans la classe de dessin ! Il lui avait fait un tableau tellement enchanteur des parties fines qui réunissaient quelquefois élèves, modèles et professeurs, après les cours, que le garçon avait eu la libido émoustillée.

Tous les mardis, jeudis et samedis, Lionel se rendait dans le vieux bâtiment de briques rouges, horreur héritée du XIXe siècle, suintant l’humidité, pour améliorer son coup de crayon… en attendant mieux.

De l’avis général, Lionel ne progressait guère. Certains professeurs lui avaient même dit franchement qu’il perdait son temps. Lionel en était lui-même parfaitement conscient et l’idée de tout laisser tomber commençait à le travailler. Il détestait l’étude de la perspective, était incapable d’apprécier les distances et plaçait systématiquement les ombres du mauvais côté. En plus, les relations avec les modèles ne ressemblaient pas du tout à ce que Fred avait dit. Ces demoiselles arrivaient, se dévêtaient, prenaient la pose, puis se rhabillaient rapidement avant de rentrer chez elles. Tout ça avait un côté professionnel qui n’avait rien à voir avec les orgies espérées.

Ce qui retenait encore Lionel, entre gommes et crayons, c’était une blonde de dix-huit ans, un peu maigre, avec de très gros seins, qui posait régulièrement le mardi. Certes, ce n’était pas la plus belle des modèles qui s’exhibaient devant les futurs artistes, adolescents boutonneux pour la plupart, ni la plus sexy. Cependant il se dégageait d’elle quelque chose de trouble, qui excitait terriblement les garçons, et même les filles qui assistaient au cours.

Tout d’abord, quand elle s’était présentée pour la première fois, le prof l’avait refusée parce qu’elle ne correspondait pas aux canons de la beauté classique. Puis, quand il avait constaté l’assiduité des élèves, justement le mardi, alors que les autres jours, le taux d’absentéisme atteignait des proportions inquiétantes, il l’avait gardée.

Elle avait déclaré s’appeler Jessy.

Lionel était subjugué par la poitrine de Jessy. Ce qui ne l’empêchait pas d’apprécier aussi son ventre plat, ses fesses rondes et sa motte bombée, entièrement rasée, à la base de laquelle s’épanouissait une fleur rose, luisante d’humidité ; mais c’étaient surtout les seins qui le fascinaient.

En fait de seins, Lionel ne connaissait vraiment que ceux de Ghislaine, sa sœur jumelle ; ils étaient bien confortables, mais auraient semblé chétifs à côté de ceux qu’arborait Jessy. Ceux-ci se présentaient comme deux ballons de rugby, avec au bout, de grosses tétines brunes plantées sur des aréoles larges comme des pieds de verre.

Le bruit avait couru dans la classe que la fille s’était fait faire des injections de silicone. Quand le bruit en question était parvenu aux oreilles de l’intéressée, elle s’était vivement défendue.

— Tout ça est naturel, avait-elle affirmé.

Certains avaient eu le privilège de toucher, mais Lionel n’avait pas été de ceux-là ; il enrageait. Ce qu’il considérait comme une cruelle injustice n’avait fait qu’augmenter le désir qui le consumait, et désormais, la seule vue de la fille nue sur l’estrade lui procurait une érection presque douloureuse. Jamais un film de cul ou des photos porno ne lui avaient produit cet effet.

Jessy ne mit pas longtemps à s’apercevoir que Lionel bandait pour elle, et que le côté artistique le préoccupait fort peu. Alors, elle commença à le combler de regards voilés, d’attitudes ambiguës, de petits gestes compréhensibles pour lui seul. Était-ce pour se moquer de lui ? Pour le provoquer ? Ou alors, un courant s’était-il établi entre le modèle et l’élève ?

Lionel ne savait que penser. Il n’osait croire qu’il avait une touche avec Jessy. Pourtant l’attitude de la fille à son égard pouvait lui laisser tout espérer. Par exemple, pendant la séance de pose, d’un air tout à fait naturel, elle se pinçait la pointe du sein, ou se caressait une épaule en plantant un regard mouillé dans celui de Lionel.

Une fois, après avoir vérifié que tous les élèves avaient le nez plongé sur leur esquisse, elle passa son doigt entre ses cuisses, puis le porta à sa bouche.

La séance terminée, Jessy se rhabillait et partait sans dire un mot, un sourire dédaigneux aux lèvres. Alors, Lionel se précipitait dans les W.-C., s’y masturbait. Il sortait épuisé de ces séances, la verge douloureuse, le canal de l’urètre brûlé par l’éjaculation trop brutale. En effet, à cause de la taille qu’atteignait sa verge et de l’afflux de sang qui lui donnait la consistance d’un morceau de bois, le prépuce coulissait difficilement sur le gland. Et Lionel devait tirer violemment sur le frein pour obtenir un semblant de plaisir qui ne le calmait pas.

Ce jour-là, Lionel, par le fait du hasard, se retrouvait seul dans la classe avec Jessy. On était à la veille des vacances, et les autres élèves avaient déserté le cours. Le professeur s’était absenté quelques instants.

— Continue à travailler, avait-il dit en quittant la classe. Tu n’es pas en avance.

Lionel jeta un coup d’œil écœuré à l’ébauche qu’il avait devant lui. Ça ne ressemblait pas du tout au cul de Jessy. Puis il porta son regard sur le modèle qui lui faisait face.

À peine le prof avait-il refermé la porte derrière lui, Jessy, le regard trouble, les narines pincées, passa la pointe de sa langue sur ses lèvres, regarda Lionel par-dessous ses paupières mi-closes. À genoux sur un coussin, les reins cambrés, elle souleva d’une main son épaisse chevelure dorée, posa l’autre à plat sur sa fesse.

Lionel, le corps moite, le souffle court, la gorge sèche, vit la fille se glisser un doigt dans la raie du cul et, très lentement, le pousser, le faire disparaître dans le canal étroit de l’anus. Il n’en croyait pas ses yeux. Une forte chaleur remonta de ses épaules, lui enveloppa la nuque. Ses idées se brouillaient. Il retenait sa respiration, n’osait bouger, redoutant un retour possible du prof. Il avait l’impression que son ventre se liquéfiait, que ses jambes étaient de coton. Sous la table, il dégrafa son pantalon pour libérer son sexe.

La fille continuait à se branler le cul. Elle jetait de temps en temps un regard vers la porte, puis revenait à Lionel qui était devenu tout rouge. Le doigt entrait et sortait en cadence. À chaque pénétration, les gros seins se balançaient sous elle. La fille s’était à demi tournée vers Lionel pour qu’il puisse voir la rondelle brune distendue.

Elle s’écarta les fesses, accéléra le mouvement, comme si elle voulait se défoncer le cul. Puis elle changea de rythme. Le regard embrumé, elle enfonçait le doigt d’un coup sec, le ressortait ensuite avec une lenteur extrême, l’enfonçait de nouveau, et d’un mouvement rapide du poignet, le faisait tourner à l’intérieur de l’anus.

Le garçon n’en pouvait plus. Son sexe était douloureux. Il tira sur la peau épaisse du prépuce pour tenter de se soulager, mais devant lui, sur l’estrade, Jessy se faisait de plus en plus aguichante. Elle lui fit signe de s’approcher. Incapable de résister, Lionel abandonna crayon, gomme et papier, laissa sa misérable esquisse inachevée, et s’avança vers le modèle qui avait encore accentué la courbe de ses reins et agitait frénétiquement son doigt dans l’anus dilaté.

— J’adore me fourrer le doigt dans le cul, dit Jessy d’une voix rauque.

Lionel, encore hésitant, s’agenouilla derrière la fille. Il se branlait doucement sans détacher son regard des fesses rebondies, bien ouvertes, et du doigt qui coulissait comme un piston huilé.

— Tu peux toucher, si tu veux, souffla la fille.

S’enhardissant, Lionel osa poser les mains sur le cul offert. Abandonnant sa bite douloureuse, déjà gluante, il écarta les lobes tendres, mais fermes, pour jouir du spectacle. La chair souple, élastique, adhérait au doigt comme un manchon de caoutchouc, rosée sur le bord, et suivait les va-et-vient. Quelques poils collés de mouille entouraient la rondelle dilatée.

— Ça te plaît de me regarder faire ?

Lentement, Jessy retira son doigt, le lécha du bout de la langue, le suça avec un bruit de mouillé obscène, les yeux perdus dans le vague. Elle saisit la main de Lionel, la porta à sa poitrine.

Les seins étaient tendus comme des baudruches, avec une texture qui rappelait le cuir ciré. Lionel pensa aux seins de sa sœur Ghislaine, si mous, si voluptueux. Comme il était bon d’y enfoncer sa tête, de les pétrir ainsi qu’une boule de farine malléable !

Jessy avait abandonné la pose et, penchée en arrière, en appui sur ses bras, les jambes ramenées sous les cuisses, elle se laissait toucher les mamelons durs comme des petits crayons. Lionel, rouge de désir, le cœur palpitant, le sexe saillant par l’ouverture du pantalon, triturait avidement les pointes entre ses doigts. Il en prit une dans sa bouche, la suça.

— Oh oui ! Tète-moi !

Jessy déplia ses jambes, se laissa glisser. Allongée sur le dos, elle pressait ses gros seins entre ses mains comme pour en tirer le lait. Une expression veule lui déformait le visage. D’un mouvement de tête, elle désigna la bite raide entre les jambes du garçon.

— Viens me la mettre entre les seins, dit-elle d’une voix rauque.

— Et si le prof revient ?

— T’as peur ?

Elle le défiait. Il y avait dans ses yeux quelque chose de fou. Lionel n’hésita plus. Il s’agenouilla au-dessus de la fille, glissa sa pine, la fit coulisser dans le sillon profond.

Jessy pressait ses seins autour de la colonne gonflée de grosses veines, qui allait et venait dans la masse de chair. Elle regardait le gland apparaître, rouge, tuméfié, puis disparaître. À chaque passage, le bout rouge cognait contre son menton, se lovait dans la salière du cou. Jessy sortit la langue, happa la bite, la suça un moment, puis lui rendit sa liberté.

— Tu aimes que je te suce ? demanda-t-elle.

— C’est bon… répondit Lionel d’une voix atone.

Son cerveau s’embrumait. Le garçon cessa tout à fait de penser au risque d’être surpris. Il se concentrait sur le plaisir qui montait dans ses reins, jusqu’au bout de sa queue.

— Tu vas jouir ? demanda Jessy à voix basse.

— Oui, ça vient.

— Vas-y ! Lâche ta purée !

Elle serra davantage ses seins autour de la pine qui durcit encore avant le premier spasme. Lionel eut l’impression soudaine que ses cuisses n’avaient plus de muscles. Il était au bord de la perte de connaissance. Son sperme jaillit, pendant que la fille, le regard perdu au plafond, ricanait bêtement.

La porte de la classe s’ouvrit. Paniqué, Lionel, à la hâte, remisa son membre flasque dans son pantalon.

Jessy s’était rassise. Une rigole de sperme étincelante de lumière roulait de ses énormes seins à son ventre. Lionel, la tête rentrée dans les épaules, s’attendait à un débordement de colère. Il allait sûrement être expulsé de la classe, mais à son grand étonnement, rien de tel ne se produisit.

— Vous auriez pu avoir la courtoisie de m’attendre, dit le prof. Moi aussi, j’ai envie de m’amuser.

Une lueur sale dansait dans son regard. Il remarqua l’auréole de sperme qui agrémentait le pantalon de Lionel, dont l’ouverture bâillait sur un bouillonnement de poils. Il vit aussi le membre encore palpitant que le jeune garçon n’avait pas eu le temps de rentrer dans son slip.

— Je suis arrivé trop tôt. Tu as craché la moitié de ton jus dans ton froc. Regarde dans quel état tu es !

Lionel restait tétanisé. Passant la main par l’ouverture du pantalon, le prof lui saisit la bite. D’épais filaments de sperme étaient suspendus au bout du gland. Un ultime spasme secoua le membre.

— Il faut nettoyer ça, dit le prof. Question d’hygiène. Sinon ton engin va sentir très fort.

Il tirait la peau du prépuce en arrière pour découvrir le gland visqueux. Puis il se baissa, porta la bite à sa bouche et l’engloutit. Il entreprit alors un nettoyage minutieux avec sa langue.

Lionel, sans réaction, regardait l’homme en train de lui sucer la pine avec avidité. Une sensation de dégoût l’envahit. Il aurait voulu s’enfuir, échapper à cette ignoble bouche, à ces mains qui lui avaient empoigné les fesses et les pétrissaient au rythme de la fellation. Mais en même temps, sa tête se vidait, le sang affluait à nouveau dans la colonne de chair.

— Petit salaud ! dit le prof. Il ne s’agissait que de nettoyer ton oiseau… et voilà que tu bandes !

Pendant ce temps, Jessy, sans dire un mot, dégrafait le pantalon de Lionel, le faisait descendre le long de ses jambes.

La tête dans le brouillard, Lionel sentit que la fille lui écartait les fesses, cherchant l’anus de la pointe de sa langue. Il frémit quand elle se mit à lécher.

— Il est sensible du cul, le puceau, émit le prof.

Sans cesser de pomper le gland, il passa un doigt dans l’entrejambe du garçon, lui titilla la rondelle humidifiée par la salive de Jessy.

— C’est jeune ! Et souple !

— Ne faites pas ça ! bredouilla Lionel.

Mais d’instinct, il avait fléchi les jambes pour permettre au doigt de se mouvoir à l’aise. Son anus s’ouvrait sous la pression.

— Je ne veux pas, murmura-t-il encore.

Mais le doigt avait franchi le passage étroit ; il glissait sans effort dans le fourreau. Jessy, qui avait ouvert le pantalon du prof, en sortit une bite noueuse, presque noire, semblable à une andouille.

— Tu crois que je peux enculer ce petit salaud ! demanda le prof à Jessy.

— Oui, encule-le, déchire-lui le trou du cul !

Une lueur mauvaise dansait dans ses yeux.

— Non ! Je ne veux pas qu’on m’encule ! hurla Lionel. Je suis pas pédé !

— Bien sûr, dit le prof. Moi non plus. Je vais seulement fourrer ma bite dans ton petit trou !

— Vous allez me faire mal ! gémit Lionel.

Le prof fit mouvoir son doigt dans le fondement du garçon.

— Est-ce que je te fais mal en ce moment ?

— Non, reconnut Lionel. Mais votre bite est beaucoup plus grosse que votre doigt.

— Si tu restes tranquille et ne t’affoles pas, tu vas voir que tout va bien se passer. Je suis même sûr que tu vas aimer.

L’homme avait retiré son doigt du fourreau étroit et retourné le garçon qui, sans volonté, se laissa faire.

— Penche-toi ! dit le prof.

Résigné, Lionel obéit. Son visage était inondé de larmes. Dans une lueur de conscience, il sentit que l’homme tentait de lui introduire la langue dans l’anus. En même temps, agenouillée sous lui, entre ses jambes écartées, Jessy lui léchait la bite, des couilles à l’extrémité du gland.

— Ne bouge pas ! dit le prof.

D’une main ferme, il guidait son membre vers le trou du cul. Il posa le gland sur la rondelle dilatée par la langue. Par petites pressions, il forçait l’entrée.

— Ça fait mal ! pleurnicha Lionel.

— Ça ne va pas durer, dit le prof. Il faut seulement que le gland puisse rentrer. Après, la bite coulisse comme dans du beurre. Décontracte-toi ! Respire !

Disant cela, l’homme donna un coup de reins brutal. Lionel hurla. Mais le gland avait déjà passé la barrière, la chair se refermait sur lui. Le membre n’avait plus qu’à glisser dans le conduit.

De son côté, Jessy avait absorbé la pine du garçon jusqu’aux poils. Lionel continuait à gémir, à dire qu’il avait mal. Mais bientôt, il s’aperçut qu’en réalité, il ne ressentait plus aucune douleur, que les va-et-vient dans son cul n’avaient rien de désagréable, et que la bouche ruisselante de salive chaude qui le pompait le conduisait au plaisir.

— Alors ? Tu apprécies une bite dans ton petit cul ? demanda le prof avec un rire gras.

Lionel, le regard trouble, contemplait sous lui le visage de la fille, déformé par la saucisse qui lui distendait les lèvres, lui gonflait les joues. Vision qui augmentait encore son désir. Une langue de feu remonta le long de sa colonne vertébrale, de l’anus aux épaules.

Le prof, emporté dans son plaisir, donnait des coups de reins sauvages, sortait sa bite, la rentrait, grognait, éructait des mots incohérents en s’agrippant à la taille du garçon qu’il meurtrissait de ses ongles.

— Il est bon, ton trou du cul ! Ton petit trou du cul de puceau !

Sous les coups de boutoir, Lionel avait du mal à garder son équilibre. Ses jambes sans force ne le portaient plus. Son corps était projeté en avant, et seule la poigne ferme du prof le maintenait debout.

Jessy s’occupait des couilles du garçon. Elle les suçait l’une après l’autre, comme des fruits mûrs. Elle s’était fourré deux doigts dans sa chatte ruisselante de mouille, elle les agitait frénétiquement en se massant le périnée de l’autre main.

Une complainte montait de sa gorge, accompagnant son plaisir. Elle finit par glisser toute la main dans sa chatte dilatée, ramollie, d’où s’échappait une mouille abondante avec un flic-flac abject.

— Je vais juter ! grogna le prof. Comme c’est le jour de ton initiation, je vais le faire dans ta bouche.

Lionel eut un sursaut de dégoût.

— Non ! Je ne veux pas !

Déjà, le prof avait extrait sa bite du trou du cul. Le membre, prêt à cracher son jus, tressautait.

— C’est trop sale ! s’indignait Lionel. Je ne veux pas la sucer, maintenant que vous me l’avez mise dans le cul !

— Tais-toi, petit con ! Et ouvre la bouche !

Le prof força Lionel à se mettre à genoux.

— Ouvre la bouche, dit-il en lui maintenant la tête à deux mains, et suce-moi !

— Non ! C’est dégoûtant, gémit Lionel. Votre sexe est sale et il sent trop mauvais !

L’homme attrapa le garçon par les cheveux et, de sa main libre, dirigea son membre vers la bouche obstinément fermée. Sous la douleur, Lionel faiblit. Hors d’état de résister, il ouvrit la bouche, laissa le membre l’envahir. Le prof lui maintenait la nuque pour éviter toute fuite et faisait coulisser la grosse colonne dans l’orifice buccal. Lionel fermait les yeux, comme si ne pas voir ce qui se passait pouvait empêcher la nausée qui le submergeait. Il était partagé entre l’horreur de ce qu’on lui imposait et le plaisir que Jessy lui procurait en le masturbant, en râpant le frein de toute la surface de sa langue.

— Ça vient ! hurla le prof. Je vais tout lâcher.

Par saccades, le sperme éclaboussa la bouche de Lionel. La pression des mains sur la nuque du garçon se fit plus forte. Il lui était impossible de détourner la tête, de rejeter le tuyau qui bavait un liquide semblable à du blanc d’œuf salé. À bout de force, il céda. Le liquide épais coulait dans sa gorge. En même temps, il se laissait aller dans la bouche de Jessy. La fille, qui n’avait pas les mêmes scrupules, avala le sperme sans cesser de pomper le gland pour tout extraire jusqu’à la dernière goutte.

Puis elle se retourna vers le prof.

— Monsieur ! Que pensez-vous de ma moule ? N’est-ce pas un beau sujet de tableau ?

Elle s’allongea. Les genoux ramenés sur la poitrine, les cuisses largement ouvertes, elle écartait ses grandes lèvres, les tenait entre le pouce et l’index, les étirait. Elles étaient larges, tuméfiées, presque noires sur le bord et d’un rose saumon vers l’intérieur. La lumière s’y reflétait en petites perles scintillantes. Jessy poussait pour faire saillir les chairs boursouflées de la vulve qui s’ouvrait comme une fleur, d’un rouge vif. Une glaire épaisse stagnait dans le calice palpitant. Une crête de coq gonflée, pulpeuse, couronnait la blessure à vif, et, quand la fille tirait les lèvres vers le haut, une bille ronde, presque transparente, se découvrait, comme la tête d’un escargot qui hésite à sortir de sa coquille.

— Prends ton carnet d’esquisses et ton crayon, ordonna le prof à Lionel, et dessine-moi cet abricot bien mûr.

Lionel avait remonté son pantalon et cherchait maladroitement à se reboutonner. Il avait très mal au ventre et son cul était comme brûlé au fer rouge. Il s’assit entre les cuisses de Jessy, face à la chatte exhibée, traça quelques traits indécis qui exaspérèrent le prof.

— Décidément, tu n’es pas doué. On t’offre en modèle une « pachole » digne d’un grand maître et tu n’es même pas capable d’en saisir la beauté.

Le prof, enflammé par le sujet, avait pris le crayon des mains de Lionel.

— Regarde !

Avec la pointe, il suivait le contour des lèvres, soulevait la capuche du clitoris, pressait les glandes juteuses qui gardaient l’entrée du vagin.

— Tout ça, c’est déjà de l’art. Devant une telle beauté, n’importe qui est capable de pondre un chef-d’œuvre.

Il s’empara du carnet, y jeta quelques traits, puis revint au sujet. Il enfonça le crayon dans les chairs, les écarta comme s’il espérait voir le fond du gouffre.

Peu à peu, son dessin prenait forme. Lionel, en dépit du ressentiment qu’il gardait contre l’homme, ne pouvait s’empêcher d’admirer le talent de l’artiste. Le sexe de Jessy, avec ses bosses, ses creux, ses ombres et ses lumières, baveux, impudique, obscène, prenait sur le papier, avec seulement des nuances de gris, une dimension érotique qui dépassait le modèle lui-même.

Malgré lui, Lionel se remit à bander. Mais son érection venait plus du dessin que de la moule ouverte sous ses yeux. L’effet était impressionnant.

Le prof, sous l’emprise de l’ivresse que lui procurait son art, n’avait pas pris le temps de remiser son sexe dans son pantalon ; il bandait, lui aussi. Il tendit le carnet et le crayon à Lionel.

— Dessine ma bite, à défaut de dessiner cette viande somptueuse. Dessine ma grosse pine qui vient de bourrer ton petit trou du cul.

Le prof avait pris la pose, le ventre tendu en avant pour mettre en valeur le membre dressé à l’horizontale, rouge, gonflé de veines bleues. Lionel s’appliqua de son mieux, soucieux de ne pas s’attirer une nouvelle réprimande. Surtout il n’avait pas envie que le prof lui enfonce une seconde fois son saucisson dans le cul.

Tout en posant, le prof faisait coulisser deux doigts dans la chatte ruisselante de Jessy. Celle-ci, les yeux fermés, se triturait la pointe des seins en gémissant.

— C’est pas trop mal, dit le prof en jetant un coup d’œil sur le travail de Lionel. Nous allons continuer la leçon.

Il s’allongea à même le sol et attira Jessy à lui pour qu’elle s’assoie sur sa pine raide. Il guida le gland vers la chatte de la fille.

— Ne l’enfonce pas, ordonna-t-il à Jessy. Reste en ressort sur tes jambes.

Puis, s’adressant à Lionel :

— Tu vas dessiner mes couilles, le clitoris de Jessy et ma bite à moitié plantée dans sa moule.

Tout en parlant, il pressait la motte à deux mains pour décalotter la petite bille ronde.

— Tu vois bien son clito ?

— Oui, maintenant il sort comme la pointe d’un petit piment.

Le prof se montra à nouveau satisfait du travail de Lionel.

— Autre exercice, dit le prof. Je vais fourrer ma bite dans le cul de Jessy, et toi tu vas dessiner ce que tu vois.

Docile, Jessy se souleva et offrit son trou du cul. Le professeur posa la pointe de son gland sur la rondelle souple.

— Enfile-toi, dit-il.

Jessy se laissa tomber sur la colonne raide, jusqu’à ce que ses fesses se posent sur les cuisses de l’homme.

— Tu vois bien ? s’inquiéta le prof.

— Oui, confirma Lionel. Je vois vos couilles et la chatte ouverte.

Lionel montra son dessin, le professeur le félicita.

— Tu mérites une récompense, dit-il. Viens ! Fourre ta bite dans ce trou qui n’attend que toi.

Lionel avait déjà vu des scènes semblables au cinéma. Jessy, qui semblait avoir l’habitude de la chose, s’était renversée et allongée sur le corps du professeur. Celui-ci lui avait logé sa bite bien profond dans les entrailles et lui triturait les seins. Lionel branlait son membre gonflé, fasciné par une goutte de mouille qui glissait, semblable à une limace, de la chatte à la bite, laquelle distendait le manchon brun de l’anus.

— Eh bien ? Qu’est-ce que tu attends ? s’impatienta le prof. T’as encore jamais fourré ton joujou dans le cloaque d’une gonzesse ?

Il avait touché juste ; Lionel ne connaissait du sexe que ce que lui procuraient ses fréquentes masturbations et les attouchements anodins qu’il pratiquait sur sa sœur.

— Il est encore puceau ! s’exclama le prof en voyant le rouge qui était monté au front du jeune garçon. Eh bien, aujourd’hui c’est le jour de ton dépucelage. Vas-y ! Fourre ton engin !

Lionel s’approcha, voulut guider son membre vers la chatte qui attendait. Mais son gland dérapa, glissa sur le ventre de la fille. Deux fois de suite, il échoua dans sa tentative. Impatiente, Jessy saisit d’une main ferme la colonne de chair, pour se la carrer dans le vestibule. Puis, empoignant le garçon par les fesses, elle l’attira violemment en elle. Cette fois, la bite pénétra d’un trait dans les profondeurs moelleuses.

— Sublime ! haleta le professeur. Quand ton gland râpe sur le frein de mon sexe, à travers la paroi, je ressens une décharge électrique tout le long de la pine jusque dans mon cul. C’est bon ! Vas-y !

Ces choses-là s’apprennent vite ; Lionel n’eut pas besoin d’explications supplémentaires. Il commença à se mouvoir dans la moule gluante, resserrée par la présence de l’autre bite dans le canal anal. Le visage de Jessy restait sans expression, son regard était vide. Seul le pincement de ses narines et son souffle accéléré laissaient deviner le plaisir qui montait en elle.

Le prof lui pétrissait les seins, et Lionel, impatient comme un débutant, entrait et sortait son membre avec brutalité. Il pensait que plus les coups de boutoir étaient violents, plus la fille jouirait.

— Va plus doucement, souffla Jessy à l’oreille du garçon. Sors ta bite d’un coup… Voilà… Maintenant fais-la rentrer lentement. Oui, comme ça. Je te sens bien au fond. Je sens ton gland. Reste au fond. Donne des coups de reins sans ressortir. Oui, c’est bon !

Lionel obéissait à la voix douce, un peu rauque, qui murmurait à son oreille :

— Tu es un petit salaud ! Tu aimes fourrer ta saucisse au bas de mon ventre ? Elle est dure comme du bois ! Pine-moi ! Bourre-moi ! Fais-moi jouir !

Lionel avait perdu toute notion du temps et de l’espace. Tout se brouillait dans sa tête. Chaque fois que son gland râpait le frein du prof, celui-ci émettait un grognement de cochon, puis martyrisait les seins de la fille.

— Toi, défonce-moi le cul ! souffla Jessy au prof. Pousse ton gros mandrin ! Pilonne-moi ! Fais marcher le piston ! Baratte ma merde ! Tu sens comme c’est chaud ?

Elle attira le visage de Lionel vers le sien, chercha sa bouche, sa langue. Ils mêlèrent leur salive.

— Plus vite, maintenant… Je sens que ça vient…

Lionel se laissait guider. Dessous, le prof s’activait de son côté. C’est lui qui déchargea le premier, dans le cul de Jessy.

— Je coule ! Putain, c’est bon ! Il est bon, ton cul, petite salope ! Je me répands !

Jessy avait planté les ongles dans le dos de Lionel et croisé les jambes au-dessus de ses reins. Ses yeux étaient révulsés. Elle hurla comme une bête blessée. Puis elle ouvrit ses bras, ses jambes, les agita frénétiquement, comme si l’air lui manquait.

— Oui ! Je jouis !

Elle tentait de se relever, comme pour fuir la violence de l’orgasme, mais la bite du prof clouée dans son cul, et le poids de Lionel la maintenaient prisonnière.

— Je jute ! cria Lionel à son tour. Je jute fort ! C’est bon ! Je vide mes couilles dans ton ventre !

— Donne-moi tout ! Donne ta liqueur, petit puceau ! Je suis un récipient à sperme. J’ai du sperme plein le cul et plein la chatte. Quel dommage que vous ne soyez que deux ! J’en voudrais aussi dans la bouche !

Tous trois restèrent un long moment, immobiles, anéantis. Ils transpiraient abondamment et avaient du mal à reprendre leur souffle.

— Tu veux boire du sperme ? demanda le prof.

— Oui, souffla Jessy. Je veux avaler votre sperme à tous les deux, le mélanger dans ma bouche. Vous n’avez pas débandé, je le sens. Vous avez encore de la purée à me donner.

Lionel avait extirpé sa bite de la moule qui restait ouverte, débordante d’un ignoble liquide, exhalant une forte odeur de poisson. À genoux, il contemplait sa pine encore raide, luisante de mouille et de sperme mêlés.

Jessy, libérée du poids, se souleva pour extraire le pieu sur lequel elle restait empalée.

— Ton gland ne veut pas sortir, dit-elle en pouffant de rire. Nous sommes collés comme des chiens !

Elle poussa comme pour se soulager, expulsa l’engin avec un bruit sordide, se jeta sur lui, le happa, se mit à le sucer avidement. Elle enfonçait la tige au fond de sa gorge, la ressortait, pompait le gland, limait le frein de sa langue, enveloppait le tout de salive.

Lionel se masturbait en regardant la scène. Il avait très envie de planter sa pine dans le trou du cul encore dilaté de la fille, d’où s’échappait un jus brunâtre.

— Tu suces bien ! Petite pute ! éructa le prof. Je vais juter dans ta bouche. Je vais te donner à boire la liqueur des dieux !

Tout à sa besogne, Jessy ne s’aperçut pas de ce que Lionel se préparait à faire. Elle n’en eut conscience que quand la bite du garçon se fut enfoncée d’un trait dans son fondement.

— Bourre-moi, mais retiens-toi. C’est dans ma bouche que je te veux.

Le prof se cramponnait aux cheveux de la fille, l’attirait contre lui pour lui enfoncer sa tige encore plus loin.

— J’y suis presque, grogna-t-il.

— Moi aussi, dit Lionel que le fait d’enculer la fille excitait au plus haut point.

— Alors, venez tous les deux, dit Jessy.

Elle délaissa la bite tressautante du prof, expulsa celle de Lionel en se laissant tomber sur le sol où elle s’immobilisa, allongée sur le dos. D’un même mouvement, les deux mâles dirigèrent leur tige vers la bouche ouverte de Jessy.

Le prof, d’une pression, libéra sa purée en un jet violent. À son tour, après deux ou trois va-et-vient, Lionel se répandit. Les semences se mélangèrent dans la même coupe. Jessy tenta d’abord d’enfourner les deux glands ensemble. N’y parvenant pas, elle les téta l’un après l’autre. En bergère experte, elle trayait les hommes en pressant les colonnes secouées de spasmes, savourait le liquide chaud, le faisait tourner dans sa bouche, déglutissait, se léchait les lèvres pour n’en pas perdre une goutte.

— J’adore les cours de dessin, soupira-t-elle en faisant claquer sa langue.

CHAPITRE II

Ghislaine, la sœur jumelle de Lionel, suivait des cours de danse. La salle de répétition, le plancher ciré, le mur tout en glace, la barre, l’odeur forte de transpiration et de culottes humides, tel était l’univers dans lequel évoluait la jeune fille. Les moments d’espoir alternaient avec les heures d’abattement, et il fallait compter avec les rivalités, jalousies, mesquineries, qui tantôt éclataient au grand jour, tantôt se manifestaient sournoisement.

Comme elle n’était pas plus passionnée par la danse que Lionel par le dessin, elle reporta ailleurs son attention. Les garçons en collant, avec la coquille qui rendait encore plus obscène leur entrejambe, l’avaient, au début, beaucoup intéressée. Ça la faisait mouiller, ce qui l’incitait à se masturber. Elle employait pour cela les ustensiles les plus divers. Tout ce qui lui tombait sous la main, à condition d’avoir la forme adéquate, était bon à fourrer dans sa chatte. À la longue, elle avait fini par se lasser de ces jeux solitaires et, bien qu’elle s’en défendît, une vraie bite lui manquait.

Contrairement à Lionel, Ghislaine avait perdu son pucelage : elle avait été initiée l’année précédente par un oncle qui lui avait enseigné l’art de la baise et toutes les pratiques afférentes. Pendant toute une année, elle s’était fait mettre par le cul et par la chatte plusieurs fois par jour, dès que l’occasion était propice, aussi avait-elle avalé plus de sperme qu’une pute aguerrie.

Et l’oncle venait de s’en aller vivre à l’étranger. À présent, Ghislaine était en manque.

Elle s’était très vite aperçue que les garçons du cours de danse ne lui prêtaient guère attention. Entre eux, en revanche, ils ne perdaient jamais une occasion de s’envoyer réciproquement la main aux couilles et au cul. Dans une loge, elle avait vu pour la première fois un homme en enculer un autre, debout, appuyé contre la table à maquillage.

Souvent, le soir, après les cours, elle flânait dans la rue de la République, en compagnie de Rébecca, une fille aimable, d’un caractère égal, assez jolie. Ensemble, elles faisaient les magasins, prenaient un verre à la terrasse d’un café avant de rentrer – Ghislaine chez ses parents, Rébecca chez Mme Dumontel, le prof de danse, qui, accessoirement, louait une chambre à une de ses élèves.

Ce soir-là, au moment de se quitter, Rébecca proposa à Ghislaine de la suivre chez Mme Dumontel.

— Je croyais qu’elle n’acceptait pas les visites, s’étonna Ghislaine.

— En principe, oui, mais ce soir, elle sera absente.

La pièce était petite mais coquette. Moquette bleu tendre aux murs et au plafond, lit bas, moelleux, confortable, bureau, petite bibliothèque, chaîne hi-fi, télévision : Mme Dumontel savait soigner ses locataires.

— Quelle chance tu as, soupira Ghislaine. Moi, je ne dispose que d’un lit en fer dont les ressorts me rentrent dans le dos, d’une table bancale et d’une chaise crevée.

En entrant dans la chambre, Rébecca ôta ses chaussures, laissa tomber sa jupe.

— Fais comme moi, mets-toi à l’aise.

Ghislaine s’exécuta en émettant un petit rire faux pour masquer sa gêne.

— Tu veux écouter un disque ? proposa Rébecca, regarder la télévision ?

— Comme tu veux.

Rébecca fit passer son pull par-dessus sa tête. Elle se retrouva en culotte et soutien-gorge.

— Il fait chaud ici, tu ne trouves pas ?

— Oui, il fait chaud, balbutia Ghislaine.

Rébecca choisit un disque, le mit sur la platine et vint s’asseoir sur le lit, près de Ghislaine.

— Il y a longtemps que tes seins ont poussé ? demanda-t-elle.

— Bien sûr.

— Les miens, je les trouve encore un peu petits. Qu’est-ce que tu en penses ?

Elle remonta son soutien-gorge pour libérer deux seins ronds, bombés dessous, dont la pointe se recourbait, et pas si petits que ça. Ils étaient très écartés, avec une aréole rosée qui tranchait à peine sur la blancheur de la peau.

— Ils sont très bien, dit Ghislaine.

— Fais voir les tiens.

Hésitante, Ghislaine ouvrit son corsage. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses globes, en forme de poire, avec leurs aréoles larges et très foncées, étaient beaucoup plus imposants que ceux de Rébecca.

— Tes pointes sont incroyables, dit Rébecca en les prenant entre le pouce et l’index. J’en ai encore jamais vu de si longues.

Les pointes de Ghislaine, d’une longueur inhabituelle en effet, avaient quelque chose d’obscène. C’étaient deux appendices rougeâtres, grumeleux, évasés vers le bout, qui atteignaient la taille d’une phalange de petit doigt.

Ghislaine frissonna, ferma les yeux. Sa copine se penchait vers elle, tendait les lèvres, aspirait la pointe dressée d’un sein, pétrissait l’autre entre ses doigts. Tout en continuant à lui sucer le sein, Rébecca avait retiré le corsage de Ghislaine. Elle lui caressait le ventre.

— Pourquoi tu fais ça ? souffla Ghislaine.

Rébecca se redressa, enfonça la pointe de sa langue dans le creux de l’oreille de l’autre, lui souffla :

— Il y a longtemps que j’en avais envie…

Ghislaine ne savait que faire de ses mains. Comme si elle avait peur de toucher sa compagne, elle se cramponnait au dessus-de-lit. Mais une chaude humidité lui envahissait la vulve. Elle se détendit, pencha sa joue vers la tête de Rébecca, la frotta contre la chevelure soyeuse.

Se laissant aller de tout son poids, Rébecca parvint à déséquilibrer Ghislaine, à la renverser sur le lit. Elle glissa la main sous l’élastique de la culotte. Ghislaine s’abandonnait. Sa bouche s’ouvrait sous la pression de la langue qui cherchait à la pénétrer.

— Tu as déjà fait l’amour ? questionna Rébecca.

— Oui, bien sûr.

— Avec des hommes ?

Ghislaine resta un moment interloquée. Avec des hommes ? La question lui paraissait saugrenue. Faire l’amour, pour une femme, c’était forcément avec un homme. Puis elle prit conscience du doigt qui lui excitait le clitoris et, par moments, plongeait dans sa vulve pour s’enduire de mucus. Quel nom pouvait-on donner à l’acte auquel elle se prêtait ?

— Avec un homme, précisa Ghislaine.

Rébecca embrassa Ghislaine à pleine bouche, avec beaucoup de salive, puis se redressa.

— Fais-moi voir ton petit minou.

— Tu es folle…

Mais Ghislaine était déjà vaincue, déjà consentante. Elle protesta à peine quand Rébecca lui ôta la culotte, et même, elle souleva le bassin pour faciliter la manœuvre.

Rébecca s’agenouilla entre les cuisses ouvertes pour contempler le sexe de sa copine. Elle écarta les lèvres, étroites comme celles d’une petite fille, découvrit la muqueuse rouge, luisante de mouille. Une grosse glaire blanchâtre s’était formée à l’entrée de la vulve, en sortait lentement, glissait dans le sillon des fesses.

— Il ne faut pas perdre ça, dit Rébecca.

D’un coup de langue, elle happa le jus, l’avala.

Ghislaine ressentit comme une brûlure qui partait du clitoris, allait se perdre dans l’anus parcouru de petites crispations.

— Qui c’est le salaud qui t’a dépucelée ?

— Mon oncle, avoua Ghislaine.

Ghislaine exposa que son oncle, au début, s’était contenté de la caresser, de l’embrasser dans le cou. Puis, un jour, alors qu’elle sortait de la baignoire, il avait fait irruption dans la salle de bains, et lui avait embrassé le minou.

— C’était juste un petit bisou. Comme un baiser sur la joue, à part que c’était sur la fente et que ça m’a causé une sensation agréable. Le même soir, il est venu me border dans mon lit, mais au lieu de remonter le drap, il l’a retiré, a baissé le pantalon de mon pyjama et, avec sa langue, il m’a léchée entre les cuisses. C’était bon. Ça me faisait des frissons partout.

Ghislaine poursuivait son récit, les yeux mi-clos, se laissant aller au plaisir que lui donnaient les caresses de Rébecca.

— Souvent il me mettait un doigt dans le cul. Ça me faisait rire. Ça me donnait envie de chier.

Du doigt dans le cul, l’oncle était passé au doigt dans la chatte.

— Un jour que nous étions seuls à la maison, il est venu se coucher dans mon lit. Il m’avait appris à le masturber, trouvait que je m’y prenais très bien. Il me caressait la fente, comme il faisait d’habitude. Tout d’un coup, il a poussé son doigt très fort. J’ai crié, mais trop tard. Son doigt était enfoncé jusqu’au fond. J’avais beau me débattre, il le maintenait planté dans ma moule.

— Et après il t’a mis sa bite ! s’exclama Rébecca.

— Non, fit Ghislaine, ça, c’est plus tard. Il a commencé par me sodomiser. Je n’aimais pas beaucoup sentir sa saucisse dans mon cul, mais lui, ça lui plaisait. Puis un jour, il m’a dit : « Laisse-moi le faire dans ta mounine. » Il n’avait pas une très grosse bite et il m’avait beaucoup mouillée avec sa langue. Ça s’est bien passé…

Rébecca avait introduit ses deux index dans le vagin de sa camarade et en écartait les parois.

— Qu’est-ce que tu es rouge ! Je me demande si le mien est pareil. Dire qu’une bite d’homme s’est plantée dans cette jolie chatte ! Quel sacrilège !

Rébecca avait dit ces mots sur un ton de dégoût manifeste.

Ghislaine évoqua la pine de son oncle, longue, fine et si dure, qu’elle avait acceptée comme une chose normale, sans vrai plaisir, mais sans répugnance non plus. Jusqu’au jour où elle avait ressenti un début d’orgasme ; sensation fugace, mais c’était déjà l’ouverture sur un monde inconnu qu’elle était avide de découvrir. À partir de ce jour, c’est elle qui avait quémandé la pine de son oncle.

— Et toi ? Tu l’as déjà fait, demanda-t-elle ?

— Tu veux dire avec un homme ? Non ! s’écria Rébecca. Et je t’assure que ça m’arrivera jamais.

Elle plongea vers la moule ouverte de Ghislaine.

— Tu trouves pas que c’est mieux avec une femme ?

— Oui… mentit Ghislaine.

Elle savait qu’une belle queue pouvait la faire jouir par-devant et par-derrière et lui procurer des orgasmes qui la laissaient à la limite de l’évanouissement.

Cependant, elle sentait le plaisir monter en elle. Ce n’était pas aussi violent que lorsque son oncle la défonçait, mais c’était bon tout de même. Elle avançait son ventre, frottait son clitoris, mêlait ses doigts dans la chevelure de Rébecca.

— Tu vas jouir ? demanda celle-ci.

— Je crois.

— Attends.

Elle se redressa, quitta son soutien-gorge et sa culotte.

— Fais-moi la même chose ! dit-elle.

Ghislaine ne savait trop comment s’y prendre. Mais déjà les cuisses de sa compagne encadraient son visage, le sexe ouvert et luisant de mouille descendait vers sa bouche, s’y posait. Timidement, Ghislaine sortit le bout de sa langue.

Le sexe de Rébecca était entièrement rasé, très étroit, avec des lèvres dentelées, lisses, si fines qu’elles étaient presque transparentes. Quand les lèvres étaient refermées, on distinguait tout juste la fente au bas de la motte qui ressemblait à un abricot. Le clitoris ne se découvrait qu’avec peine sous son capuchon. Le jus avait un goût d’huître prononcé.

— Fais-moi jouir, ma chérie, dit encore Rébecca dans un souffle.

Ghislaine se demandait comment faire jouir cette fille couchée tête-bêche sur elle. Mais le savoir lui vint vite. Par les contractions de plus en plus rapprochées de la vulve, par les reptations lascives auxquelles Rébecca se livrait sur la bouche qui la suçait, par les spasmes nerveux qui la secouaient, Ghislaine comprit que sa copine arrivait à l’orgasme. Elle-même n’en était pas loin.

— C’est bien comme ça ?

— Oui, surtout ne t’arrête pas… J’y suis presque.

Ghislaine léchait les chairs tuméfiées, suintantes de mucus, et chaque fois que sa langue rencontrait le clitoris exacerbé de sa compagne, celle-ci exhalait un soupir animal, et ses reins se cambraient.

— Va doucement ! C’est trop bon !

— Toi aussi, tu me fais jouir.

La langue de Rébecca ne restait pas inactive. La jeune fille avait beaucoup plus d’expérience que Ghislaine en ce domaine. En même temps, à pleines mains, elle lui pétrissait les fesses. Ghislaine resserra ses cuisses autour du visage de Rébecca, pour ralentir la montée du plaisir, faire durer l’attente.

Que cette bouche était bonne sur sa moule ! Que cette langue fouillait bien sa vulve ! Et ce doigt ! Ce doigt qui tâtonnait, cherchait l’anus, s’y introduisait ! C’était délicieux.

— Je peux plus me retenir ! C’est trop fort !

— Oui ma chérie, vas-y ! Moi aussi je viens !

Ghislaine laissa échapper une plainte qui alla crescendo, explosa dans un cri aigu, s’acheva dans un sanglot. La jouissance était longue, incroyablement longue, comme si elle ne devait jamais cesser. Elle envahit tout son corps qui, une fois le calme revenu, fut encore secoué de spasmes intermittents.

En même temps, Rébecca accélérait le mouvement, se frottait plus fort, à meurtrir la bouche de sa compagne. Puis elle se retira vivement, agenouillée, jambes écartées au-dessus de Ghislaine, comme si tout effleurement sur sa chair était devenu intolérable. Elle tremblait. Le plaisir lui venait ainsi, sans le moindre contact.

Ghislaine voyait la bague de la vulve s’ouvrir et se refermer en pulsations rapides, les chairs enfler, un liquide blanc et gluant humecter les lèvres, former des gouttelettes qui s’agglutinaient au bas de la fente, roulaient puis se perdaient dans la raie des fesses…

À ce moment, Mme Dumontel était entrée dans la chambre…

CHAPITRE III

— Tu as toujours été un sale vicieux, disait Ghislaine. Je me rappelle quand tu m’as obligée à me déculotter devant tes copains, et à me laisser mettre un doigt dans le cul par tous ces petits puceaux boutonneux.

— Ose dire que ça t’a déplu, fit Lionel.

Ghislaine rit franchement.

— C’est vrai que j’aimais m’exhiber. J’étais drôlement excitée…

Lionel achevait de raconter à sa sœur, sans omettre un seul détail, comment il avait perdu son pucelage pendant le cours de dessin. Le frère et la sœur n’avaient pas de secrets l’un pour l’autre.

Ils regardaient la télévision, enfoncés chacun dans un fauteuil profond, les jambes en l’air par-dessus le dossier, la tête au ras du sol. La jupe légère de Ghislaine avait suivi le mouvement des cuisses, découvrant le petit triangle blanc de la culotte. L’empiècement humide du coton collait à la motte et dessinait en relief la fente sexuelle.

Lionel et Ghislaine étaient jumeaux, mais se ressemblaient fort peu. Ghislaine, petite brunette potelée, présentait des rondeurs appréciables et une poitrine avantageuse. Quand elle se regardait de profil, dans un miroir à pied, elle constatait, à son grand désespoir, que sa jupe se relevait par-derrière, ce qu’elle jugeait disgracieux. La faute en était à ce cul trop proéminent, qui cependant attirait les hommes. Lionel, quant à lui, était un grand échalas, d’une maigreur extrême. Il semblait traîner avec lui un perpétuel ennui qu’il trompait par de fréquentes masturbations. À part cela, ils avaient les mêmes goûts, le même caractère et étaient aussi vicieux l’un que l’autre.

En écoutant son frère lui relater son aventure, Ghislaine avait glissé un doigt par l’échancrure de sa culotte et le passait sur sa fente humide, du périnée à la touffe de poils sous laquelle se perdait le haut des grandes lèvres.

— Tu devrais te raser les poils, dit Lionel, qui revoyait le pubis glabre de Jessy.

Il avait extrait sa bite de son pantalon, décalotté le gland, et se caressait le frein d’un doigt distrait, ce qui faisait tressaillir son membre et sa bouche se crisper.

Ghislaine ne trouva rien à répondre à la suggestion de son frère, mais elle lui dit, en suivant des yeux le mouvement de la main du garçon sur la bite dégagée :

— Moi aussi, j’ai une confidence à te faire.

Elle alla chercher deux cocas au frigidaire, en tendit un à son frère, puis tous deux reprirent la même position, chacun dans son fauteuil. La télévision marchait toujours, mais ils n’y prêtaient plus attention. Ghislaine rapporta en détail l’épisode qu’elle avait vécu avec sa copine.

— Ce que je ne savais pas, ajouta-t-elle en guise de conclusion, c’est que Rébecca était l’amie intime de madame Dumontel. Et chez les gouines, la jalousie ne pardonne pas.

— J’imagine que ça a dû chauffer, dit Lionel.

— Je te dis pas ! Et ça ne s’est pas passé comme avec ton professeur. La Dumontel n’a pas proposé de poursuivre une partie fine à trois. Elle m’a foutue dehors, à poil, et a jeté mes fringues sur le palier.

Ghislaine demeura un moment silencieuse. Elle guettait une bulle qui se formait à la pointe du gland chaque fois que Lionel tirait très fort sur la peau du prépuce.

— Tu arriverais à te la sucer ? demanda-t-elle.

— Je sais pas. J’ai jamais essayé.

— Essaye.

Lionel fit descendre ses genoux qui vinrent encadrer son visage. Il était à l’âge où les reins sont encore souples. En tendant bien les lèvres, il arriva à toucher la pointe de la verge où perlait une petite goutte transparente. Mais il eut beau tirer au maximum, il ne réussit pas à introduire le gland dans sa bouche.

— J’y arrive pas.

— Tu veux pas me la mettre ? demanda Ghislaine.

Il demeura interloqué. Il avait souvent joué à touche-pipi avec sa sœur ; cependant, jamais encore, il n’avait songé qu’il pourrait aller plus loin, jusqu’à lui fourrer sa bite dans la chatte.

— Tu veux pas ? insista Ghislaine.

Son aventure avec Rébecca, qui l’avait mise en appétit, n’était pour elle qu’un prélude. Elle avait besoin maintenant du plat de résistance. La vue de la queue lui chauffait le bas-ventre. Après tout, elle avait baisé avec son oncle, par-devant et par-derrière, alors pourquoi ne pas le faire avec son frère ?

L’hésitation de Lionel fut de courte durée. Il se remit sur ses pieds, passa derrière le fauteuil où Ghislaine, les jambes en l’air, tirait sur l’élastique de sa culotte pour s’ouvrir la fente.

— Qu’est-ce que tu peux être salope, ma sœur !

— Pas plus que toi !

— Et si je te fais un enfant ?

— Super ! Il t’appellera papa et tonton en même temps !

— Tu déconnes…

— Tais-toi et fourre-moi ta bite. Je vois que tu bandes du tonnerre !

Lionel qui, en se branlant, bandait plutôt mollement, rien qu’à la perspective de foutre sa sœur avait maintenant un saucisson impressionnant au bas du ventre : raide, rouge, épais, pointé à l’horizontale.

Il avait les yeux fixés sur la chatte poilue de sa sœur, luisante de mouille. Il la renifla.

— Ça sent fort ! On dirait du jus d’huître.

— Petit con ! Tu crois que ta pine sent meilleur ?

— J’ai pas dit que ça sentait mauvais. La preuve…

Il posa sa bouche sur la blessure ouverte, y déposa un baiser du bout des lèvres, pour aspirer le jus. Après quoi, il fit pénétrer sa langue dans le fourreau. Une poussée de fièvre lui monta à la tête. Les veines de ses tempes battaient très fort.

Ce qui l’excitait le plus, c’était de braver l’interdit. Il sentait au fond de lui ce sentiment de culpabilité que l’homme traîne dans ses gènes depuis des siècles et qui rend le péché exquis. À l’école, quand un de ses copains racontait qu’il baisait avec une de ses frangines, Lionel avait peine à le croire ; il prenait ça pour de la vantardise. Et voilà qu’à présent, il léchait la fente de sa propre sœur.

— Tu as les poils tout collés de mouille !

— C’est cette vicieuse de Rébecca qui m’a fait couler. J’ai pas eu le temps de me laver.

— Tu devrais t’épiler.

Ghislaine fit la grimace.

— Ça doit faire mal.

— Alors, rase-toi.

Ghislaine rétorqua que de l’avis d’une copine qui l’avait déjà fait, ça piquait terriblement quand les poils repoussaient.

Lionel suçait le clitoris comme un petit bonbon. Ghislaine frissonna. La sensation était presque insupportable. La séance avec Rébecca avait quelque peu malmené le petit bouton.

— Mets-moi ta queue ! dit Ghislaine. Pour la langue, j’ai eu ce qu’il faut aujourd’hui. J’ai envie d’un bel objet qui me remplisse la foufoune. Depuis que l’oncle est parti, je suis en manque. Je me suis bien fait jouir avec une courgette, et même un gros saucisson, mais c’est pas pareil. Ce que je veux, c’est une bite.

— Il baisait bien, l’oncle ? demanda Lionel.

— Il avait une queue longue et fine, et ça me plaisait bien quand il me la mettait. Surtout, vers la fin de notre relation. Car, au début, je ne sentais rien. Je le laissais faire et après j’allais sur la cuvette des W.-C. pour évacuer la sauce qu’il m’avait balancée.

Ghislaine s’écartait les lèvres à deux mains pour bien dévoiler ses chairs boursouflées, ses glandes gonflées de suc, l’orifice vaginal qui palpitait.

— Viens ! insistait-elle.

— Comment ?

— Comme ça.

Ghislaine remonta ses reins vers le haut du dossier, ouvrit grand les cuisses.

— Tu ne quittes pas ta culotte ?

— Pas la peine. Fourre ta queue par l’échancrure.

— Il ne faudrait pas que maman nous surprenne.

— Elle ne rentrera pas avant minuit. Elle aussi, elle a une partie de baise.

Comme un serpent, Lionel se glissa sur sa sœur, par-dessus le dossier. Il appuya la tête sur le ventre mou, la passa entre les seins dont il perçut le moelleux à travers le fin tissu du corsage. Sa bouche se posa enfin sur la bouche qui s’ouvrait pour lui.

Mais la position n’était pas commode. Sa bite glissait sur la muqueuse gluante de la chatte.

— Laisse-moi faire, dit Ghislaine.

Elle prit dans sa main la verge de son frère, la guida vers le trou béant de sa moule.

— Laisse-toi tomber.

La queue de Lionel s’engloutit jusqu’aux couilles dans la vulve de Ghislaine.

— Je te préviens, chuchota Lionel, dans cette position, je peux pas me retirer.

— Peu importe, souffla Ghislaine en commençant de lentes ondulations du bassin. Je prends la pilule. Tu peux me balancer ton foutre.

Prenant appui sur les avant-bras du fauteuil, Lionel faisait mouvoir ses reins, et son membre coulissait dans la chatte qui débordait maintenant de mucus. Un bruit de clapotis accompagnait chaque pénétration.

— C’est bon ! dit Ghislaine ! Ça faisait si longtemps qu’une bite ne m’était plus entrée dans le ventre !

— Tu aimes ma bite ?

— J’adore. Elle est plus grosse que celle de l’oncle. Je sens qu’elle me remplit complètement. Voilà, pousse bien. J’ai ton gland bien au fond de ma moule.

Elle contractait les muscles de son fourreau.

— Qu’est-ce que tu ressens quand je fais ça ?

— Tu vas me faire juter tout de suite si tu continues.

— Attends, encore un peu. Laisse-moi profiter.

Elle glissa un doigt vers l’anus de son frère.

— Ton trou du cul te fait toujours mal ?

— Un peu moins, il me semble.

— Alors, je peux te fourrer le doigt ?

— Oui, mais fais doucement. Ce putain de prof m’a défoncé avec son gros saucisson.

Ghislaine poussa son index dans le trou étroit. La bite du prof de dessin l’avait tellement distendu que le doigt glissa d’un trait.

— Mon salaud, souffla Ghislaine. Tu es bon pour t’enfiler toutes les bites de tes copains.

Lionel se récria, affirmant qu’il n’était pas pédé. Le regard vide, la bouche crispée, il limait la chatte de sa sœur.

— Tu lui mettais aussi un doigt dans le cul, à l’oncle ?

— Bien sûr. Je te l’ai déjà raconté cent fois. Lui aussi me fourrait un doigt par-derrière pendant qu’il me baisait par-devant. Fais-le-moi, toi aussi. J’aime.

Lionel chercha l’anus de sa sœur. Le mucus épais qui coulait avait lubrifié le conduit. Le doigt pénétra comme un suppositoire.

— Je sens ma bite à travers la paroi, dit Lionel.

— Caresse-la, dit Ghislaine.

La fille faisait mouvoir son ventre, donnait de furieux coups de reins. Elle planta ses ongles dans les fesses de son frère.

— Ta bite me bourre bien, dit-elle. Chaque fois que tu la plantes, elle bute au fond de mon vagin. Ton gland est de plus en plus dur, je le sens.

— C’est que je vais juter…

— Vas-y ! Donne-moi ton sperme. Balance-moi ta purée ! Moi, je mouille comme une salope ! Tu sens ma mouille ?

— Oui, ma pine baigne dans un liquide gluant.

— Tu entends le bruit que ça fait ?

— C’est comme le clapotis d’une vague dans les rochers… Tu te rappelles nos dernières vacances à la mer ?

— Si je m’en souviens !

Ghislaine émit du fond de la gorge un feulement qui augmenta peu à peu d’intensité, devint un long cri, cri d’agonie, cri de plaisir, puis un hurlement qui remplissait la pièce.

Elle jouissait, s’agitait comme une possédée, balançait sa croupe d’avant en arrière, de droite à gauche, secouait le fauteuil qui gémissait sous les chocs.

— Lâche tout ! Arrose ma chatte ! Jute dans ma moule !

Elle eut des soubresauts terribles. Puis les secousses s’espacèrent. Ghislaine exhala un râle très profond, et très long, puis laissa retomber ses bras le long de son corps tandis que Lionel se répandait à flots en émettant un sanglot.

CHAPITRE IV

Les grandes vacances étaient arrivées. Hélas, dans la famille, l’atmosphère n’était pas à la joie du départ. Des ennuis financiers avaient obligé Sophie, la mère de Ghislaine et de Lionel, à annuler le séjour prévu, comme chaque année, à Canari.

Sophie travaillait chez M. Frank, antiquaire renommé, pendant que Ghislaine traînait son ennui dans son lit jusqu’à l’heure du repas et que Lionel passait son temps à se masturber et à fréquenter une bande de copains aussi désœuvrés que lui.

M. Frank était un personnage de forte carrure, taillé à l’emporte-pièce, rugueux, brusque dans ses gestes comme dans ses propos. Il avait plus le profil du docker ou même du tueur aux abattoirs, que celui d’un antiquaire. Cependant, il savait parfaitement gérer ses affaires, ne faisait jamais aucune concession, marchait sans vergogne sur le ventre des autres pour parvenir à ses fins. Il était surtout dépourvu de toute indulgence.

Ce soir-là, il achevait son repas, seul comme d’habitude, dans la grande salle à manger de sa villa, pièce sombre, de style espagnol, décorée de meubles noirs, de tentures lourdes, carrelée de larges dalles froides. Aux murs étaient accrochées quelques reproductions de Goya, scènes terribles qui avaient donné des cauchemars à ceux, très rares, qui s’étaient un jour hasardés à pénétrer en ces lieux.

Une lumière indirecte, rouge, inquiétante, baignait la pièce. Assis devant une grande table de bois massif, M. Frank décortiquait avec brutalité une carcasse de canard dans laquelle il mordait à pleines dents, sans faire usage de couteau ni de fourchette. Il avait revêtu une robe d’intérieur en soie cramoisie, largement ouverte sur sa poitrine velue.

— Ce n’est qu’un enfant ! implorait la visiteuse qui, à la nuit tombante, avait osé frapper à la porte de M. Frank.

— Enfant ou pas enfant, le destin des voleurs est d’aller en prison, madame ! dit M. Frank sans même jeter un regard à la pauvre femme qui se tenait devant lui.

Sophie se tordait les mains. Elle était venue implorer la grâce de Lionel que M. Frank avait surpris la main dans la caisse et qui pour cela risquait de graves ennuis. L’antiquaire menaçait de porter l’affaire devant la justice. Hélas, Sophie avait beau supplier, elle n’obtenait que des sarcasmes. Pourtant, elle s’était présentée sous son meilleur jour, habillée de sa plus belle robe, maquillée, coiffée, parfumée. À présent, des larmes de rimmel avaient noirci ses yeux et maculé ses joues.

— Je vous en supplie, insistait-elle.

M. Frank achevait de manger une grosse pêche. Sa façon de croquer dans le fruit juteux avait quelque chose d’obscène. Sophie se sentit salie par le regard qu’il lui lança. Elle frissonna de dégoût.

L’homme cracha le noyau dans son assiette. Le bruit résonna sinistrement dans la grande maison.

— Que donneriez-vous pour éviter la prison à votre fils ? demanda l’homme en se curant les dents de la pointe d’un couteau.

— Tout ! répondit Sophie sans hésiter.

— Tout ? Qu’appelez-vous « tout » ?

Sophie haussa les épaules. Elle regardait fixement le carrelage, silencieuse, immobile, pareille à une victime résignée qui attend le froid du couperet sur sa nuque.

— Déshabille-toi ! ordonna brutalement M. Frank.

Sophie tressaillit, comme si elle venait de recevoir un coup de fouet. Puis, sans lever la tête, elle commença, lentement, à dégrafer sa robe retenue par une série de petits boutons, sur le côté. Le tissu flou, léger, chuta à ses pieds. Elle était en soutien-gorge et culotte à dentelles. Elle hésitait.

— Enlève tout ! éructa M. Frank.

Sophie passa ses mains dans son dos, fit sauter la pression qui maintenait le soutien-gorge. Celui-ci alla rejoindre la robe sur le carrelage.

À trente-cinq ans, Sophie Dumontel était ce qu’on peut appeler une très belle femme, bien en chair, juteuse comme un fruit mûr, avec une peau laiteuse au grain très fin. Ses seins, étincelants de lumière rouge, ses gros seins aux mamelons proéminents, allumèrent une mauvaise lueur dans les yeux de M. Frank. Ils étaient lourds et très écartés, attachés assez haut, avec une pointe qui se recourbait comme une proue de barque.

Sans attendre une réflexion de plus, Sophie fit glisser sa culotte, exhibant la touffe épaisse de ses poils noirs et frisés. Une longue mèche pendait sur le devant, masquait la fente qui s’ouvrait dans le sillon du bas-ventre.

M. Frank s’était levé. Il s’avançait lentement, sans perdre de vue la malheureuse Sophie qui semblait pétrifiée.

— Tu es une chienne ! Une salope ! grinçait M. Frank entre ses dents. N’est-ce pas que tu es une chienne ?

Sophie acquiesça de la tête.

— Je n’ai rien entendu ! N’est-ce pas que tu es une salope ?

— Oui, soupira Sophie, je suis une salope.

M. Frank semblait enchanté de la réponse.

— À partir de maintenant, dit-il, tu ne t’appartiens plus. Tu es ma propriété. Et pour commencer, à genoux devant ton maître !

Docile, Sophie se laissa tomber sur les dalles rugueuses qui lui meurtrirent les genoux.

M. Frank avait dénoué la ceinture de sa robe d’intérieur et il la tenait à deux mains, les bras tendus.

— Donne tes poignets !

Sophie s’exécuta.

Alors, avec une furieuse brutalité, il noua les poignets de la jeune femme en les serrant si fort qu’elle grimaça de douleur. Il attacha l’autre extrémité de la ceinture au pied de la table.

— Lèche-moi le pied, dit-il en rejetant au loin sa pantoufle.

Sophie posa une bouche timide sur le pied.

— J’ai dit « lèche » !

À grands coups de langue, elle commença à lécher le pied que l’homme lui avançait.

— Passe ta langue entre les orteils !

Elle le fit. Après quoi, elle lécha la plante, aspira chacun des orteils, les suça comme elle suçait son pouce étant petite.

M. Frank retira son pied, ouvrit sa robe d’intérieur, présenta son sexe en érection. C’était une bite noueuse, pas très longue, mais d’un diamètre imposant. Un liquide gluant faisait luire le gland très rouge.

L’homme saisit Sophie par les cheveux, tira brutalement vers sa queue tendue à l’horizontale le visage figé de la femme.

— Ouvre la bouche !

Comme Sophie n’obéissait pas assez vite, il la gifla à deux reprises. Puis il força les lèvres, s’enfonça. Son sexe vint frapper le fond de la gorge de sa victime. Des larmes de douleur et de honte inondaient les yeux de la pauvre femme. M. Frank se servait de sa bouche comme d’un vagin. Il donnait de violentes ruades, procédait à un véritable coït buccal.

Sophie avait la nausée. Chaque fois que la bite pénétrait son gosier, une forte envie de vomir lui soulevait l’estomac.

L’homme était comme fou. Il tirait sur les cheveux de la femme, martyrisait sa pauvre tête qu’il faisait aller et venir sur sa colonne brune, luisante, dont les veines saillaient.

Aux tressaillements de la queue dans sa bouche, Sophie comprit que l’homme allait éjaculer. Elle fut prise de panique. Elle ne voulait pas de ce sperme. Mais une abjecte résignation lui remplissait le ventre, annihilait chez elle toute volonté.

Sa tête, sauvagement projetée vers le bas-ventre de M. Frank, était maintenue d’une main de fer, son nez enfoui dans les poils.

Elle étouffait, paniquait. Mais ses mains liées au pied de la table lui interdisaient toute liberté de mouvement. La ceinture lui entrait dans les chairs, la brûlait. Tout à coup, un liquide chaud, épais, gicla au fond de sa gorge. M. Frank prenait son plaisir.

— Avale tout ! Si tu craches, je te cogne !

Elle déglutit avec peine, eut un haut-le-cœur.

— N’est-ce pas que tu es une chienne ! Une salope !

— Oui, je suis une chienne ! Une salope !

M. Frank s’était un peu écarté de Sophie, il la contemplait tout en s’essuyant la bite dans un pan de sa robe d’intérieur. À genoux, la tête cachée dans ses bras, pour cacher sa honte, Sophie semblait offrir son cul.

Les fesses étaient vastes, somptueuses, fendues d’une raie profonde dans laquelle pouvait disparaître la largeur d’une main, mais le tout parfaitement proportionné à la forte charpente de son corps. À leur base, dans la toison sombre, s’ouvrait la blessure rouge du sexe.

— Quel cul ! Mais quel cul !

Sophie leva imperceptiblement la tête. Avec inquiétude, elle vit M. Frank décrocher du mur une cravache de cavalier en cuir tressé, longue, fine, terminée par des mèches nouées au bout.

— Non ! Je vous en prie ! s’exclama Sophie.

— Quoi ? L’esclave se rebelle ? Tu seras punie pour ça !

De toutes ses forces, M. Frank cingla les fesses de Sophie avec la cravache. Un hurlement que la victime ne put réprimer fit suite au sifflement de la lanière de cuir.

— Qui est le maître ?

— C’est vous, monsieur, gémit Sophie.

Une longue marque rouge s’était inscrite dans la chair tendre. La douleur avait été fulgurante. Et elle persistait. Les lèvres de la blessure commençaient à gonfler. La cravache s’abattit encore. Et encore. Possédé de fureur, M. Frank n’arrêtait plus son bras. Il frappait, frappait !

Serrant les dents, Sophie réprimait ses gémissements afin de ne pas augmenter encore la rage du tortionnaire. Mais elle ne pouvait s’empêcher de se trémousser, de frétiller de la croupe tant la douleur était vive. Hélas, ses mouvements, qui mettaient les rondeurs de son cul en valeur, exacerbaient le désir de M. Frank, le faisaient à nouveau bander.

Debout, il saisit Sophie Dumontel par les jambes qu’il écarta et souleva, comme s’il prenait les brancards d’une brouette. Déséquilibrée, Sophie se retrouva le nez sur le carrelage.

L’homme cherchait l’entrée de la vulve avec ses doigts brutaux. Il la trouva, y enfonça son membre, donna de furieuses ruades.

Sophie, terrorisée, ne mouillait pas. Le va-et-vient rapide, violent, imposé par l’homme, lui brûlait les parois. Chaque coup la projetait en avant, sa tête cognait contre le pied de la table. Sa lourde poitrine ballottait sous le choc.

Un liquide chaud lui envahit la vulve. Elle n’était pas sûre si c’était du sang ou de la mouille qui humidifiait son vagin, mais la douleur s’estompait, et même disparut. Il n’y avait plus que la terrible cuisson de ses fesses à vif.

Peu à peu, ses chairs se relâchaient. Son vagin se dilatait, aspirait, pompait le gland de l’homme. Surprise, honteuse d’éprouver le plaisir qui montait dans son ventre, confuse d’accepter l’acte abject auquel M. Frank l’avait d’abord contrainte, Sophie se libérait. Son visage se contracta, une expression idiote passa dans son regard, elle expulsa tout l’air qu’elle renfermait dans ses poumons. Elle jouissait.

La bite de M. Frank battait comme un cœur dans la chair épanouie de la grosse chatte ; l’homme lâchait son ignoble jouissance.

— Pour mon fils… hasarda Sophie en se rhabillant, cinq minutes plus tard.

— Nous verrons, répondit laconiquement M. Frank.

L’antiquaire, après avoir allumé un cigare, quittait la pièce sans accorder le moindre regard à la femme qui avait renoncé à remettre sa culotte sur ses fesses endolories, virant maintenant au violacé.

Sophie eut du mal à se lever le matin suivant. Ses fesses la faisaient cruellement souffrir. Elle avait des bleus sur tout le corps. Elle prétexta une indisposition pour ne pas se rendre au travail.

Elle s’enduisit de crème adoucissante les parties endolories et se recoucha, sur le ventre. Elle ne voulait plus penser à rien. Elle ferma les yeux, plongea dans un demi-sommeil.

CHAPITRE V

La boutique d’antiquités, ce jour-là, n’était pas ouverte au public. Cela ne voulait pas dire qu’il n’y avait rien à faire. Bien au contraire. Qui dit antiquités ne dit pas forcément poussière. La marchandise exposée demandait encaustique, peau de chamois, brillant.

Ghislaine astiquait soigneusement un petit service à thé, d’un goût délicat, si fin que le moindre coup d’ongle le faisait tinter. Elle admirait les bleus profonds et les rouges vifs que le temps n’avait pas pu altérer. Elle passait voluptueusement la paume de sa main sur la céramique lisse, douce, à faire venir des frissons dans l’échine.

— Tiens, dit M. Frank, ta mère n’est pas venue ?

Il avait passé la tête par la porte de la boutique. Il y avait dans sa voix une pointe d’ironie que Ghislaine, évidemment, ne pouvait comprendre.

— Je la remplace, dit Ghislaine. Elle est un peu souffrante, aujourd’hui.

La jeune fille se concentra de nouveau sur son travail. Se sentant toujours mal à l’aise en présence de M. Frank, elle n’avait aucune envie de poursuivre la conversation. Il émanait de lui quelque chose de malsain. Ce jour-là encore plus que les autres jours. Ghislaine avait l’estomac noué en songeant que le sort de son frère dépendait du bon vouloir de cet homme.

Mais M. Frank se souciait fort peu des états d’âme de Ghislaine. Il se planta carrément devant elle, un pied sur un tabouret, et, les yeux mi-clos, l’air énigmatique, la regarda polir un petit secrétaire en acajou. Penchée en avant, elle lui présentait sa croupe, qui avait pris de l’ampleur et soutiendrait un jour la comparaison avec celle de sa mère.

— Tu t’es déjà fait enculer ? demanda-t-il.

Ghislaine se redressa, le souffle coupé, comme si elle avait reçu une gifle. Elle jeta un regard outré à l’homme qui restait impassible.

— Mais… je ne vous permets pas !

— Ne fais pas ta mijaurée, fit M. Frank. Pas avec moi, en tout cas ! N’oublie pas que, si je veux, je peux envoyer ton frère en prison. Par contre, si tu es gentille…

Il s’était approché d’elle et lui caressait les cheveux. Elle était glacée, n’osait plus bouger.

— Alors ? insista M. Frank, tu t’es déjà fait enculer ?

— Oui, murmura Ghislaine en baissant la tête.

Machinalement, elle continuait à passer le chiffon sur le secrétaire.

— Et ça t’a plu ?

— Pas trop, dit encore Ghislaine dans un souffle.

L’homme lui caressait la nuque. Puis il prit possession des seins, qu’il tritura nerveusement, glissa sa main sur le ventre en appuyant avec le pouce pour tester l’élasticité à travers l’étoffe légère de la robe, s’immobilisa sur le sexe.

— Et le reste, tu l’as fait ? susurra M. Frank à l’oreille de la jeune fille.

— Oui, je l’ai fait.

Il avait posé l’autre main sur les fesses de Ghislaine et, du doigt, lui rentrait le tissu de la robe dans la raie.

Ghislaine sentait dans son cou un souffle chaud, haletant. Comme l’oiseau fasciné par le regard du serpent, elle était incapable du moindre mouvement, incapable de se soustraire au danger. Pourtant, elle avait pleinement conscience de ce qui se passait, du désir qui envahissait M. Frank, lui faisait battre les tempes, avivait son regard. Elle frissonna de dégoût. Le désir sale, ignoble, de l’homme l’avilissait, mais en même temps, lui ôtait toute volonté. Peu à peu, sa réticence du début faiblissait. De petits tressaillements couraient à la surface de sa peau. Ses jambes n’avaient plus la force de la porter. Ces deux mains d’homme, l’une malaxant la motte, l’autre qui poussait le tissu dans son cul, faisaient naître en elle un trouble, qu’elle ne voulait pas encore s’avouer. Mais elle mouillait sa culotte.

Sans prévenir, M. Frank la projeta violemment sur une banquette recouverte de cuir, cloutée, semblable à celles qu’on trouvait autrefois dans les salles d’attente des gares. Ghislaine avait à peine eu le temps de revenir de sa surprise ; elle fut plaquée contre la banquette, une main de M. Frank fortement appuyée sur son cou, l’autre lui disposant brutalement les jambes pendantes de chaque côté.

M. Frank, qui avait retroussé la robe de Ghislaine, tirait sur l’élastique de la culotte. La couture craqua sur l’un des côtés et à l’entrejambe.

— Ouvre-toi, salope !

Ghislaine ne résista pas. Elle écarta largement les cuisses, ce qui eut pour effet de décoller les grandes lèvres, de les séparer, dévoilant une muqueuse rose engluée de mucus. Les poils étaient collés par l’humidité, tout autour du sexe, jusque dans la raie du cul, et même la grande touffe qui, comme chez sa mère, faisait un panache par-dessus la crête du clitoris.

M. Frank passa la main sous les fesses de la fille, chercha l’anus, enfonça le doigt d’un coup sec. Heureusement, le cul de Ghislaine avait été visité si souvent par la bite de son oncle qu’il avait pris une élasticité que peu de femmes auraient pu revendiquer. Ghislaine éprouva néanmoins un semblant de plaisir, en réalité plus intellectuel que physique, qui lui venait du désir glauque de s’avilir, de se vautrer dans la fange, de jouir de sa propre honte puisqu’elle ne pouvait que se taire et subir. Elle avait envie que l’homme continue, la masturbe.

Mais M. Frank ne se souciait pas du plaisir de Ghislaine. Celle-ci étouffait sous la pression de la main plaquée sur sa gorge. L’homme retira son doigt aussi brutalement qu’il l’avait enfoncé. Il dégrafa sa ceinture, laissa tomber son pantalon, jeta son slip sur une chaise.

Il bandait. Ghislaine remarqua le sexe court et large, les couilles grises, luisantes, pendant comme un sac de billes entre les cuisses musclées de l’homme.

Il enjamba la banquette, se plaça au-dessus du visage de Ghislaine, s’abaissa.

— Rentre un doigt dans ta chatte ! ordonna-t-il.

Elle le fit sans hésiter, jouit de sa déchéance en même temps que du contact gluant et chaud de sa vulve.

— Maintenant, prends mes couilles dans ta bouche.

Elle ne savait comment s’y prendre. Son oncle ne le lui avait jamais demandé. Elle essaya de happer la masse qui pendait au-dessus d’elle, parvint à prendre une boule, la suça, la fit tourner dans sa bouche, la relâcha, récupéra l’autre. Mais elle n’arrivait pas à avaler les deux à la fois. En se tortillant, car l’homme placé au-dessus d’elle ne lui facilitait pas les mouvements, elle avança sa main libre et, en compressant la masse molle, réussit à tout fourrer dans sa cavité buccale.

Pendant ce temps, M. Frank, sans perdre de vue le doigt de Ghislaine qui allait et venait dans le fourreau mouillé, se masturbait avec une rage folle. Il s’astiquait la tige comme s’il voulait rompre le frein. Son visage s’était figé en un rictus hideux. Ghislaine sentit quelques gouttes tomber sur son menton, rouler dans son cou. Mais l’homme contenait sa jouissance. Serrant très fort sa bite dans sa main pour stopper l’éjaculation, il se souleva. Ses couilles luisaient de salive gluante.

— Lèche-moi le cul !

Il écarta les fesses pour mettre à jour une rondelle brune, fripée, auréolée de poils.

Ghislaine eut envie de hurler son refus. L’acte qu’il attendait d’elle la répugnait. Mais le ton de M. Frank ne souffrait aucune réplique. Elle réprima son envie de vomir, enfonça son nez dans la raie et poussa sa langue. Malgré elle, un plaisir immonde, dégradant, lui remplissait le ventre, lui brûlait les reins. Elle se branlait en se passant le doigt sur le clitoris, sans appuyer, mais très vite.

Sa langue, maintenant, avait passé le barrage serré, elle se mouvait à l’aise dans l’anus qui se contractait sous le plaisir. Elle savourait la texture souple de la muqueuse, contrastant avec la rugosité des poils qui lui irritaient la lèvre.

Aux râles de M. Frank, la jeune fille comprit qu’il jouissait. Elle enfonça encore un peu plus sa langue dans le trou du cul. Au-dessus d’elle, la bite de l’homme gonflée de sève, palpitait, et le gland, presque noir, était couronné d’une mousse épaisse. Elle sentit au plus profond d’elle-même, dans les recoins cachés où se remisent les désirs inavouables, l’envie sordide de toucher cette saucisse baveuse, d’en mesurer la force. Elle récupéra la bite dans sa main, donna quelques rapides secousses, comme pour poursuivre les mouvements de poignet effrénés de l’homme.

— Ordure ! Tu vas me faire cracher la purée !

Perplexe, Ghislaine lâcha le membre, s’immobilisa. Mais M. Frank la rappela à l’ordre.

— Continue, salope ! Secoue-le-moi ! Vide-moi les couilles ! Branle !

Ghislaine se laissait emporter par la frénésie de jouissance qui s’était emparée de M. Frank. Elle entrait dans le jeu, tirait sur la bite, la secouait comme si elle voulait provoquer la souffrance au lieu de dispenser du plaisir. Mais l’homme fruste qui la chevauchait comme une bête jouissait de sa souffrance même.

— Je vais juter ! Continue ! Fort ! Plus fort ! Vite ! Plus vite !

Il se cambrait, tendu comme un arc, pour projeter sa liqueur. Sa bite durcissait dans la main de la fille, prête à éclater. Le gland se gonfla. Ghislaine tira par saccades sur le frein.

— Je viens ! hurla M. Frank.

Le sperme jaillit, abondant, épais comme de la colle blanche. Il retomba sur le visage de Ghislaine, lui colla les paupières, se lova comme un gros ver blanc sur ses lèvres, ruissela le long de ses joues, dans son cou.

Ghislaine, qui n’avait pas cessé de frotter son clitoris, sentit une chaleur intense lui envahir le ventre.

— Je jouis ! grogna-t-elle.

Elle gonfla son ventre comme un ballon, donna de furieuses ruades. Elle fut secouée de spasmes terribles, comme elle n’en avait jamais connu quand elle se branlait dans sa chambre. D’épais filaments de mouille adhéraient à ses doigts.

M. Frank se rhabilla sans dire un mot. Il resserra sa ceinture, s’en alla, laissant Ghislaine écartelée sur la banquette, le dessous des cuisses humides marqué par les têtes rondes des clous, la culotte déchirée pendant entre les cuisses, la robe souillée de sperme relevée jusqu’au cou. Il ne vit pas le sourire un peu veule qui s’était inscrit sur le visage de la jeune fille. Il était trop content d’avoir joui d’elle comme il l’avait fait de la mère la veille au soir.

Plus tard, Ghislaine se trouverait des excuses : la liberté de son frère, la peur, la violence de son agresseur. Mais pour l’instant, ce qui comptait, c’est qu’elle venait de jouir. Tout son corps se relâchait dans un agréable bien-être.

CHAPITRE VI

M. Frank, satisfait d’avoir pu jouir à la fois de la mère et de la fille, ne porta pas plainte contre Lionel et l’affaire fut classée.

Le garçon continuait de traîner son ennui avec ses copains.

Quant à Ghislaine, elle avait trouvé à s’employer chez un marchand de beignets qui exerçait dans une caravane aménagée, sur un terre-plein en bordure de rivière.

Le frère et la sœur, après leur première expérience sur le fauteuil du salon, continuaient à avoir des rapports intimes, ce qui satisfaisait l’un et aidait l’autre à prendre patience. Lionel, en effet, voyait là un moyen agréable et pratique de se vider les couilles, mais Ghislaine, à cause de l’inexpérience et la maladresse de son frère, se sentait frustrée. Le feu allumé par la bite de son oncle, avivé par les récentes expériences avec Rébecca et M. Frank, lui brûlait le ventre. Elle devinait un monde de plaisir dont les portes, pour l’instant, lui étaient fermées. Son désir de le découvrir lui ôtait le sommeil et l’appétit.

Chaque fois qu’elle rencontrait M. Frank, un sentiment trouble lui liquéfiait le ventre. Le souvenir de ce qui s’était passé entre eux, les gestes sales, obscènes, la dégoûtaient encore. Pourtant, quand elle y pensait, elle avait envie de se laisser aller, d’abandonner toute volonté, de se vautrer voluptueusement dans la fange. Alors, elle mouillait sa culotte, se dissimulait dans un coin sombre à l’abri des regards indiscrets, se caressait lentement, recueillait de sa fente le mucus épais qu’elle portait ensuite à sa bouche.

Sa timidité persistante l’empêchait toutefois d’aller plus loin, de provoquer par exemple ce client étranger qui l’avait regardée d’un œil admiratif, ou le serveur du bar qui ne manquait jamais de siffler sur son passage.

Au lieu de répondre à leurs avances, dès qu’elle le pouvait, elle rejoignait Lionel dans sa chambre et se faisait prendre, très vite, ignorant les préambules, juste pour aboutir à un apaisement momentané.

Lionel, de son côté, avait moins de problèmes ; il racontait à sa sœur les petits jeux auxquels il se livrait avec les copines de son âge.

— Et en dehors de la baise, que comptes-tu faire dans la vie ? lui demanda un jour Ghislaine.

Lionel haussa les épaules. Il n’était pas fixé et estimait avoir largement le temps de penser à des choses sans intérêt à ses yeux. Pour l’instant, vivre chez maman le satisfaisait pleinement.

Un soir, cependant, il annonça à sa sœur qu’il avait trouvé le moyen de se faire un paquet de fric.

Ghislaine écarquilla les yeux, inquiète. Qu’est-ce que son frère avait encore inventé ?

Lionel lui expliqua qu’il venait de rencontrer deux Américaines fortunées, amateurs d’art, et très naïves, qui passaient leurs vacances dans un mas du Luberon. Il s’était présenté comme artiste-peintre, débutant mais passionné. Il les avait charmées par sa fougue et la confiance qu’il disait avoir en son étoile. Si bien qu’elles l’avaient invité à venir dans leur mas pour leur montrer quelques-unes de ses toiles.

— Qu’est-ce que tu me racontes ? s’exclama Ghislaine. Depuis le début de l’été, tu n’as plus touché un pinceau, et quand tu suivais tes cours, tu n’as jamais achevé le moindre tableau.

Lionel exposa son idée. Dans le grenier familial, il y avait une série de toiles abandonnées là par un ex-amant de leur mère, lequel, depuis, s’était suicidé. Même Sophie avait oublié leur existence. Il lui suffirait à lui, Lionel, de présenter ces œuvres comme étant les siennes.

— Je n’aurai qu’à changer la signature, dit Lionel.

Ghislaine était abasourdie. Décidément son frère ne changerait jamais.

— Alors voilà, conclut Lionel, demain, tu me conduis chez les Américaines avec ta vespa et on leur porte un ou deux tableaux.

Le mas de la Perdrix rouge se cachait au fond d’un vallon ombragé de chênes centenaires. Un chemin de terre caillouteux, bosselé, raviné, y donnait accès. La vespa de Ghislaine soulevait des nuages de poussière. Lionel, derrière, se cramponnait de son mieux, un bras enlaçant la taille de sa sœur, l’autre tenant les précieux tableaux.

— On arrive, dit Ghislaine.

C’était une vieille bâtisse en pierres apparentes, couverte de tuiles moussues, retapée récemment et transformée en résidence de luxe. Un court de tennis la flanquait d’un côté, une vaste piscine de l’autre. Un gros chien, un berger belge haut sur pattes, le poil luisant, vint au-devant des deux jeunes gens. Il n’avait pas l’air hostile, sautait même joyeusement autour de Ghislaine.

— Blackie ! Veux-tu ne pas importuner nos visiteurs !

Les mots étaient prononcés avec un fort accent américain. Ghislaine regarda dans la direction d’où provenait la voix, aperçut, allongée dans un rocking-chair près de la piscine, une femme d’environ quarante ans, blonde, au teint hâlé, qui sirotait un Martini.

La femme se leva. Elle était vêtue d’un pyjama de soie rose qui ne cachait rien de ses formes. Elle était si belle que Ghislaine en eut le souffle coupé.

— C’est gentil d’être venus nous voir, dit l’Américaine en échangeant avec ses visiteurs une franche poignée de main.

Elle se prénommait Lisbeth, venait de Boston et jouissait de la fortune laissée par son quatrième ou cinquième mari.

— Ma fille ne va pas tarder, ajouta-t-elle. Elle est partie faire un tour à cheval.

Lisbeth conduisit Ghislaine et Lionel à une terrasse couverte de vigne vierge et leur proposa des boissons fraîches. Ghislaine avisa un grand fauteuil en osier capitonné de mousse épaisse dans laquelle elle s’enfonça. Elle contempla le paysage et se dit que là était la vraie vie. Elle se détendait, chassait de son cerveau toute pensée parasite, tandis que Lionel montrait ses « œuvres ».

— Oh ! How wonderful ! s’exclama Lisbeth. C’est superbe ! Quel talent vous avez, Lionel !

Le garçon rougissait de plaisir.

Un bruit de galop se fit entendre. Quelques minutes après, Béa, la fille de Lisbeth, faisait son entrée en caracolant. Bottes de cavalier par-dessus un jean très serré qui marquait outrageusement la raie des fesses, chemise à carreaux et gilet de cuir qui ne masquaient pas l’abondante poitrine, chapeau à larges bords sur des cheveux blonds, elle avait tout de la cow-girl, telle qu’on peut la voir représentée dans certains magazines.

Sans attendre, Lisbeth lui communiqua son admiration pour le talent de leur jeune invité.

— Oh God ! s’exclama Béa. Il faut que je vous embrasse.

Elle prit Lionel dans ses bras et l’embrassa à pleine bouche.

Le jeune garçon, un peu surpris par la soudaineté de l’assaut, répondit de bon cœur à ce baiser. Lisbeth souriait, aux anges.

— Ne sont-ils pas beaux, tous les deux ?

Béa pouvait avoir trois, quatre ans de plus que Lionel ; c’était déjà une femme faite. Une lueur malicieuse dansait au fond de ses yeux bleus. Sa bouche, un peu épaisse, à la façon des stars hollywoodiennes des années quarante, donnait envie d’y mordre comme dans un fruit mûr et juteux. Ses cheveux, coupés court, n’arrivaient pas à la masculiniser. Elle était femme jusqu’au bout des ongles, avec des rondeurs prometteuses et une démarche souple, un peu lascive, certainement travaillée.

Ghislaine était frappée de la ressemblance entre la mère et la fille. Mis à part les cheveux, que Lisbeth avait très longs, le visage, les expressions, les attitudes étaient les mêmes. On aurait pu les prendre pour deux sœurs jumelles s’il n’y avait eu entre elles vingt ans d’écart.

Béa avait posé les tableaux à terre, contre le mur, et, à plat ventre sur le carrelage de tomettes rouges, elle les contemplait, la tête reposant sur ses deux mains jointes. En même temps, comme elle faisait des ciseaux avec ses jambes, on voyait les muscles de ses fesses rondes jouer sous le tissu raide du jean.

— Voulez-vous venir à la piscine ? proposa Lisbeth.

— Ce serait bien, dit Ghislaine, surtout par cette chaleur. Mais je n’ai pas apporté de maillot.

— Pas besoin de maillot, ici.

Abandonnant tout complexe, et, dans le fond, très excitée à l’idée de s’exhiber, Ghislaine se dévêtit sur les dalles chaudes de la piscine pendant que Lisbeth préparait des Martini.

Béa continuait d’examiner ce qu’elle croyait être les œuvres de Lionel. Elle avait retiré ses bottes et faisait jouer ses doigts de pied.

— Vous savez, nous allons les emporter chez nous, en Amérique !

Lionel se dit que c’était peut-être le moment de parler argent, mais le cul de la fille le troublait. Il arrivait d’autant moins à rassembler ses idées que Béa, s’étant approchée, se mit à lui faire des langues, à glisser la main vers son bas-ventre. Par-dessus le tissu du short, elle soupesait ses couilles et la raideur de sa bite.

Lionel, dont le cœur battait à un rythme accéléré, quoique très excité, se sentait un peu gêné. D’autant plus que Lisbeth s’affairait derrière le bar en bambou et préparait les Martini. Mais Béa, sans se soucier de la présence de sa mère, ouvrait le short de Lionel et jouait avec ses couilles, riant des tressaillements de la verge.

— Tenez, les enfants, dit Lisbeth, voici vos Martini.

Elle déposa deux verres sur une table basse, près du couple puis alla rejoindre Ghislaine à la piscine, tenant avec précaution deux autres verres bien remplis.

Béa caressait la bite de Lionel. Elle partait des couilles, remontait vers le gland, revenait le long de la dorsale, entortillait ses doigts dans les poils du pubis, tout ça sans appuyer, avec un frôlement si délicat que les nerfs du jeune garçon étaient tendus à se rompre. Elle commença à le branler si bien que, très vite, apparurent au bout de la queue quelques perles étincelantes de lumière. Elle fit glisser le short et le slip, se pencha vers le membre dressé. Ses yeux bleus avaient perdu de leur expression ironique ; ils se vidaient peu à peu de toute pensée, se noyaient dans ceux de Lionel. Le garçon tendait son bas-ventre vers la bouche ouverte qui allait engloutir sa bite.

Béa referma ses lèvres autour du gland, entièrement décalotté, l’enveloppa d’une langue douce et chaude. Un trait de plaisir remonta la colonne vertébrale de Lionel. Les yeux écarquillés, il regardait sa verge disparaître lentement dans la bouche de l’Américaine. Béa, quand ses lèvres entrèrent en contact avec les poils, marqua un temps d’arrêt puis se retira, toujours aussi lentement, extrayant de sa bouche la colonne brune, luisante de salive.

— Tu aimes ça ? demanda-t-elle.

Lionel n’entendit pas la question. Il avait les yeux révulsés, les battements de son cœur s’accéléraient. Il saisit la tête de la fille, à deux mains, appuya dessus pour la faire redescendre. La bite fut à nouveau absorbée.

L’Américaine léchait le frein tout en branlant la colonne. Le membre palpitait dans sa main. De grosses veines bleues le parcouraient.

Béa dégrafa son jean, le fit glisser le long de ses jambes, comme un serpent quittant sa vieille peau. Puis elle fit passer son t-shirt par-dessus sa tête blonde.

Elle était très brune de peau, uniformément, sans aucune limite de bronzage. Ses seins étaient plantés haut sur son torse. Ils s’évasaient légèrement vers les côtés, ronds, fermes, lisses, avec des aréoles petites, à peine marquées, et des pointes très longues, plus larges au bout qu’à leur base et totalement érigées.

Sa taille était fine, son ventre plat comme chez la plupart des jeunes Américaines qui s’entretiennent physiquement en faisant du sport. Mais ce qui frappa Lionel, et l’émerveilla, ce fut le pubis, entièrement rasé, la motte bombée, fendue à la base par deux lèvres assez épaisses, presque boursouflées, d’où émergeait une petite crête brune et fripée.

Le garçon écarta les genoux de l’Américaine pour avoir une vue complète. La motte se continuait entre les cuisses et faisait deux bourrelets qui entouraient la fente sexuelle, allaient se perdre entre les lobes des fesses. Les petites lèvres, collées, donnaient l’impression d’une deuxième crête et se séparaient au niveau du périnée, laissant deviner dans l’ombre un trou où stagnait un liquide épais.

À deux mains, Béa écarta ses lèvres et mit à jour l’intégralité de la muqueuse, rose tendre, extrêmement boursouflée, avec un anneau déchiqueté qui marquait l’entrée sombre du vagin. Aussitôt, une glaire blanche se forma, s’étira, roula dans la raie du cul.

Lionel récupéra le mucus, enfonça doucement son majeur dans la vulve. Une odeur forte, très acide, lui envahit les narines.

— Lèche-moi la chatte, murmura Béa en entremêlant ses doigts dans les cheveux du jeune garçon.

Celui-ci posa sa bouche sur le pubis dépourvu de poils, doux et souple, frissonna à ce contact nouveau, si différent de ce qu’il éprouvait en léchant sa sœur, dont le sexe se dissimulait dans un buisson un peu rêche.

Ses lèvres glissaient sur la peau satinée. Quand il les pressa sur le bombé qui marquait la naissance des lèvres, souffla sur la crête luisante, les doigts de l’Américaine se crispèrent sur sa tête. Elle avança le ventre vers la bouche hésitante.

Lionel aspira la crête, insinua sa langue sous le capuchon. Béa tressaillit et creusa ses reins.

— Oui ! Continue comme ça !

Elle porta ses deux mains à son bas-ventre, tendit la peau du pubis pour faire saillir la crête, l’ouvrir, et extraire le clitoris, gros et rond comme un petit pois. De la pointe de sa langue Lionel se mit à titiller le petit bouton qui devint très rouge.

Béa, oubliant le français, bredouillait dans sa langue des mots sans suite que Lionel ne comprenait pas, mais qu’il ne lui était pas difficile d’interpréter. Leur sonorité chantante augmentait encore son excitation.

L’Américaine se trémoussait d’avant en arrière, de haut en bas. Ses doigts s’incrustaient dans la motte grasse qu’elle tirait encore plus fort pour faire jaillir le clitoris. Lionel recueillait le mucus sur sa langue, l’avalait, fouillait la vulve qui se contractait, se relâchait, émettait encore une nouvelle coulée de mouille. Il voulut reprendre le bouton entre ses lèvres, mais Béa, les nerfs à vif, à la limite de la douleur, repoussa le jeune garçon. Elle tremblait, son visage était convulsé, sa respiration saccadée.

Elle se retourna, à genoux, la croupe haute, la tête enfouie dans un coussin.

— Mets-moi ta queue.

Il s’agenouilla derrière l’Américaine, ajusta l’extrémité de sa bite à l’orifice dilaté d’où coulait toujours une mouille abondante. Il guidait son membre vers le fourreau qui l’absorbait, et par-dessous, de l’autre main, il caressait le ventre de la fille. Dès que son doigt se posait sur le petit bouton, Béa se contractait. Elle donna un violent coup de reins pour engloutir complètement la pine. Celle-ci glissa d’un trait et vint frapper le fond du vagin.

— Tu la sens ? s’inquiéta Lionel.

— Oh oui ! Je la sens ! Elle est longue et grosse, juste pour me remplir.

Béa commença à s’agiter. Elle donnait de furieuses ruades. Ses fesses claquaient contre le ventre de Lionel. Par moments, elle ondulait d’avant en arrière pour chercher le contact des couilles sur son clitoris.

Lionel lui avait écarté les fesses pour regarder l’anus qui se contractait chaque fois que la bite s’enfonçait dans le vagin. La rondelle était à peine teintée, et soigneusement épilée, elle aussi, entourée par le bourrelet qui partait de la motte et encadrait la fente.

La vue de ce trou du cul échauffait terriblement le jeune garçon. Sa queue grossissait, durcissait encore plus dans le vagin qui l’aspirait comme une bouche.

— Ralentis un peu, demanda Béa qui ressentait les prémices de l’orgasme et voulait prolonger le moment.

Cessant tout mouvement, Lionel resta enfoui dans les profondeurs du sexe. Le moindre frottement libérerait son sperme, et il ne voulait pas jouir avant l’Américaine par peur, ensuite, de ne pas pouvoir la conduire au bout. Cette femme, cette inconnue, qui se donnait à lui de façon si inattendue, le troublait. Elle était agenouillée, nue, le cul en l’air, il avait fourré sa bite dans la chaleur de son ventre, et pourtant, belle comme une vedette d’Hollywood, elle lui apparaissait lointaine, et il redoutait par-dessus tout de la décevoir.

Il parvint à se calmer.

— Doucement, répéta Béa.

Ses muscles se contractaient autour de la queue plantée en elle. Lionel, d’un brusque retrait, sortit complètement sa verge, puis la replongea en faisant durer l’introduction. Il recommença plusieurs fois ce double mouvement.

— Tu baises bien, petit Français ! approuva Béa.

Elle tortillait son cul pour faire frotter la colonne sur toute la muqueuse.

— Quand tu es au fond, attends un peu, puis donne un grand coup.

Il fit ce qu’elle disait. Quand le sexe claqua dans le fourreau plein de mouille, Béa, incapable de se contrôler, poussa un cri de bête sauvage. La pensée que Lisbeth, qui devait être en train de patauger dans la piscine avec Ghislaine, risquait de tout entendre, effleura Lionel. Au même instant, une main s’insinua entre ses cuisses, lui saisit les couilles. Surpris, il se retourna. C’était Lisbeth.

Le regard trouble, un sourire crispé aux lèvres, elle faisait rouler les boules entre ses doigts.

— Continue ! dit-elle.

Elle pesa sur les reins de Lionel pour lui faire reprendre ses va-et-vient dans le ventre de Béa.

— Baise bien ma fille, dit encore Lisbeth. Elle ne va pas tarder à jouir.

Le mot « jouir », dans sa bouche, avec l’accent américain, résonnait de façon étrangement érotique.

— Plus vite, maintenant, conseilla Béa. Si tu veux juter en moi, tu peux.

Lionel accéléra. Il se tenait aux hanches de la fille qui l’aidait en lançant ses reins à la rencontre de la tige chaque fois que celle-ci s’enfonçait.

Lisbeth laissa tomber son peignoir-éponge, se plaça nue, debout devant le couple qui arrivait au bord de l’orgasme. La peau bronzée, elle aussi, sur tout le corps, avec des nuances de cuivre, somptueuse, les jambes légèrement fléchies, elle fouillait activement sa chatte, sortait ses doigts gluants de mouille, les portait à sa bouche, les léchait, les enfonçait de nouveau.

Béa avait des tremblements spasmodiques.

— I come ! cria-t-elle. I come ! Oh my God !

Elle donna quelques saccades, fut prise de frissons, resserra sa vulve autour de la queue. Elle mordait le coussin qu’elle froissait entre ses mains.

Lionel n’attendit pas plus longtemps. Il libéra son sperme qui coula en abondance. Béa se laissa tomber, entraînant sur elle son jeune partenaire. Elle tourna la tête et chercha la bouche de Lionel.

— Tu m’as fait jouir, petit Français.

Elle lui lécha avidement la langue.

Lisbeth continuait à se masturber.

— Si tu veux, dit Béa, tu peux caresser ma mère.

Lionel n’en revenait pas. Il avait bien lu, dans certaines revues, des scènes analogues, regardé des photographies, vu des films, mais là, il s’agissait d’une situation réelle, dont il était, de surcroît, l’acteur principal.

Lisbeth était beaucoup plus épanouie que sa fille, ce qui était dans l’ordre des choses. Sa chair était plus souple, son ventre moelleux plus distendu ; ses seins, plus lourds, avaient des aréoles larges, bosselées, sombres. Leurs pointes très longues étaient, comme chez Béa, évasées vers le bout. Son pubis présentait une jolie touffe de poils, soigneusement taillée en triangle. Seul le tour du sexe était épilé.

Mais ce qui troubla le plus Lionel fut le cul de l’Américaine. Ce cul était parfait dans ses proportions, dans la courbe qui creusait les reins et englobait la fesse jusqu’à l’attache sur la cuisse. Le jeune garçon en fut si bouleversé qu’il éprouva des picotements le long de sa colonne vertébrale et que le sang se mit à affluer dans sa verge, toujours immergée dans la vulve de Béa.

Celle-ci, percevant le changement qui s’amorçait, commença à onduler de la croupe.

— Ah non ! s’exclama Lisbeth. À moi, maintenant !

Elle s’avança vers le couple toujours soudé, fit rouler Lionel sur le côté. Béa, pour remplacer le membre, qui s’était retiré d’elle, s’enfonça deux doigts dans le sexe.

Lisbeth, à genoux entre les cuisses du garçon, à présent couché sur le dos, le branlait doucement. Il sentit sa tête chavirer en respirant la forte odeur de femme qu’elle exhalait : un mélange de transpiration, de mucus, et aussi de miel mêlé à du lait.

Faire l’amour avec Béa avait quelque chose de sain, d’hygiénique, de « clean », pour parler comme elle l’aurait fait. Béa était le type même de la jeune Américaine sportive et sans complexes. Mais le contact de Lisbeth, plus sensuel, plus lascif, déclenchait des émotions différentes, plus troubles, plus vicieuses.

Dans la main experte de Lisbeth, la bite de Lionel ne tarda pas à bander de nouveau. Alors, l’Américaine se pencha pour embrasser le garçon sur la bouche.

— Touche mes seins !

Il les prit à pleines mains. Leur chair était souple, assez molle pour susciter le plaisir de palper, de pétrir, mais les pointes, dures comme deux petits bâtons, lui donnaient envie de pincer, de tordre.

Lionel attira la femme vers lui de façon à mettre les tétons dressés à portée de sa bouche et il les suça. Ses doigts, qu’il avait glissés entre les cuisses de Lisbeth, s’agitaient dans la fente gluante de mouille.

Béa, appuyée sur un coude, contemplait la scène tout en continuant à se masturber.

Lisbeth tâta le membre qui se dressait sous elle.

— Tu as une belle bite. Quel âge as-tu ?

— Dix-huit ans, mentit Lionel.

Elle lui tenait la queue fermement serrée dans sa main. Le bleu de ses yeux avait pâli, leur regard n’avait plus aucune expression. Les muscles de son visage étaient crispés. Elle guida le membre vers son orifice anal englué de mouille, força légèrement pour y caler le gland. Quand elle fut parvenue à ses fins, elle poussa un profond soupir et se laissa doucement tomber sur la verge dressée à la verticale. Le gland passa sans effort la bague serrée de l’anus.

La bouche ouverte, la langue à moitié sortie, Lisbeth descendit le long de la tige, jusqu’à ce que tout soit absorbé par l’étroit fourreau.

— Tu vas me faire jouir par le cul.

À cet instant, Béa dit quelque chose à sa mère, en américain, et Lisbeth éclata d’un rire gras, obscène. Tout en triturant les couilles de Lionel, elle montait et descendait sur la colonne dressée. Le garçon, soudain, se contracta. Un doigt de Lisbeth venait de se poser sur son anus, et faisait pression pour le pénétrer. Il revit en pensée la scène avec le professeur de dessin, se rappela la douleur, le dégoût qu’il avait ressenti, la queue de l’homme qui palpitait au moment de lâcher son jus. Il gardait, en lui-même, de sa mésaventure, un sentiment ignoble, honteux, et s’il en plaisantait parfois avec sa sœur, c’était pour se délivrer de ces images, ou tout au moins en atténuer les effets.

À présent, il restait dans l’attente de ce qui allait se produire.

Quand il sentit dans son cul le doigt de Lisbeth, il n’eut aucune réaction de rejet. Il poussa même légèrement pour que le doigt de la femme aille plus loin. Il n’éprouvait pas encore de plaisir, car il était sur ses gardes, mais au moins, il n’avait aucune sensation de gêne ou de douleur. Il se concentrait sur la volupté que lui procurait sa bite fichée dans le cul relativement serré de l’Américaine.

Béa ne resta pas longtemps hors du jeu. Elle se plaça, les genoux pliés de part et d’autre du visage de Lionel, face à sa mère qui, par saccades régulières, s’empalait sur la tige dressée. Puis elle posa son sexe sur la bouche du jeune garçon et s’y frotta lascivement, du périnée au clitoris que Lionel aspira entre ses lèvres serrées et titilla du bout de la langue.

Les seins de la mère et de la fille se touchaient, leurs lèvres se joignaient. Lisbeth sortait sa langue, et Béa la léchait, la chargeait de salive et l’aspirait ensuite pour en tirer tout le suc.

Lionel avait le nez plein du mucus qui continuait à couler de la chatte béante de la fille. Plus il léchait et plus la mouille coulait du vagin qui se contractait.

— Que c’est bon, soufflait Lisbeth. Je ne comprends pas les femmes qui n’aiment pas être enculées !

Elle avait un trou du cul très souple, qui mouillait autant que sa chatte. Le canal, moulé sur le pieu qui le remplissait, n’offrait aucune résistance.

— Je vais jouir ! annonça Lionel d’une voix sourde.

— Attends-moi ! Essaye de te retenir encore un peu.

Ce n’était pas facile. Surtout avec le doigt de l’Américaine qui lui branlait le cul.

— Je sens que ça monte, dit Béa. Mais j’ai envie d’une bite dans ma chatte.

Elle se frottait de plus en plus vite, râpant son clitoris sur le nez, la bouche ou le menton de Lionel.

— Vite ! N’importe quoi, sinon je vais pas y arriver !

Repérant sur la table basse, à sa portée, la canette de bière de Lionel, elle la saisit par le goulot et la guida vers sa moule ouverte.

Lionel continuait de téter le clitoris, l’œil fixé sur le cul de la bouteille qui forçait la bague, distendait les chairs, s’enfonçait.

— Encule-moi fort ! gémissait Lisbeth. Frappe bien au fond.

Béa s’était mise debout et faisait aller et venir la bouteille dans son vagin à une vitesse folle. La tête renversée en arrière, les yeux clos, elle se mordait la lèvre inférieure jusqu’au sang. La bouteille, quand elle la retira, était blanche de mouille.

— I come ! fit-elle.

Elle s’enfonça la bouteille par brèves saccades. À chacun des coups, sa mâchoire s’ouvrait involontairement comme si elle se forçait à bâiller.

Elle jouit presque en même temps que sa mère.

— Viens ! dit Lisbeth à Lionel. Prends ton plaisir au fond de moi !

Elle contracta plusieurs fois son sphincter autour de la bite de Lionel, et très vite, celui-ci laissa échapper tout le sperme qu’il retenait depuis un moment.

Lisbeth abandonna alors la queue qui palpitait encore pour recueillir dans sa bouche le dernier jet de foutre.

— Vous ne voulez pas venir vous baigner ? demanda Ghislaine qui, à l’instant, passait sa tête par la porte de la véranda. Oh ! Excusez-moi !

Elle aussi était nue, et la blancheur de son corps faisait un contraste saisissant avec le bronzage des deux Américaines.

Quelques minutes plus tard, ils étaient tous les quatre dans l’eau bleue de la piscine.

— Tu es un beau salaud, souffla Ghislaine à l’oreille de son frère. Tu te faisais la mère et la fille pendant que je glandais près de la piscine.

— T’avais qu’à venir plus tôt.

Béa, qui nageait sous l’eau, attrapa la bite de Lionel et se mit à la sucer. Puis, elle fit surface, continuant à masturber d’une main le garçon qui avait de l’eau jusqu’à la poitrine.

— Ton frère aime bien se faire toucher, dit Béa à Ghislaine qui faisait la planche près d’elle.

Elle posa sa main libre sur le ventre de Ghislaine qui ne protesta pas.

— Et toi ? Tu aimes qu’on te touche ?

— J’adore.

Alors, Béa abandonnant Lionel, glissa un bras sous la tête de Ghislaine et lui donna un baiser passionné. Elle poussa sa main vers l’entrejambe qui s’ouvrit instantanément sous la caresse.

— On t’a abandonné ? demanda Lisbeth à Lionel.

Sans attendre de réponse, elle se colla contre lui, triturant ses couilles d’une main, cherchant le trou du cul de l’autre. Lionel, déjà excité par Béa, se remit à bander.

— Very well, my boy ! s’exclama Lisbeth en saisissant la queue.

— Ça y est ? Il bande ? s’enquit Béa.

— Comme un cerf !

Béa nageait entre les cuisses ouvertes de Ghislaine, lui suçait la moule, lui pétrissait les fesses par-dessous. Elle faisait pénétrer sa langue le plus loin possible dans la vulve, cherchait les points sensibles.

Ghislaine se laissait aller. Le soleil, l’eau qui la portait, la langue qui farfouillait dans son intimité, tout cela lui donnait une sensation de langueur. Elle se sentait légère. Le plaisir irradiait tout son corps, jusqu’à la racine des cheveux, jusqu’au bout des doigts.

— Tu as déjà fait l’amour avec ton frère ? questionna Béa.

— Oui, avoua Ghislaine, qui ne chercha pas à s’en cacher.

Béa faisait tourner sa langue comme une vrille autour du clitoris qui était devenu d’un rouge ardent.

— Little pig ! dit Lisbeth qui branlait doucement Lionel. Tu rentres ta grosse queue dans le con de ta sœur ?

Lionel était émoustillé. Oser avouer devant quelqu’un ce plaisir défendu lui échauffait le sang. Oui, il baisait sa sœur, par-devant et par-derrière et aussi dans la bouche !

Il jouissait de dire les mots, d’insister dessus, et partait d’un rire obscène. Sous l’eau, la main de Lisbeth précipitait le mouvement.

— Écoute, glissa Lisbeth à l’oreille du jeune garçon, fais-le devant nous.

— Que je fasse quoi ?

— Baise ta sœur, là, dans la position où elle est.

Lisbeth dit quelques mots en américain à sa fille. Celle-ci, poussa Ghislaine vers la partie moins profonde de la piscine.

— Viens.

Elle guida Lionel vers Ghislaine, que Béa soutenait maintenant par les épaules, tout en lui caressant les seins et en lui faisant des langues.

Lionel avait de l’eau jusqu’aux couilles. Son sexe en érection, décalotté, rouge d’excitation, flottait à la surface de la piscine.

— Vas-y ! dit Lisbeth. Mets ta bite dans la chatte de ta sœur ! Fais-la jouir devant nous !

Lisbeth soutenait Ghislaine sous les fesses. Elle lui écarta les jambes. Lionel poussa sa pine dans la chatte ainsi offerte. Il fut surpris de la résistance qu’opposait la muqueuse : l’eau avait dilué le mucus et le membre ne coulissait pas facilement. Enfin ses couilles vinrent battre les fesses de sa sœur. Les parois du vagin s’humectèrent ; la bite pouvait coulisser.

Ghislaine laissa échapper des soupirs, sa respiration s’accéléra. Elle crispait ses mains sur les épaules de Lisbeth. Le rouge était monté au front et aux joues des deux Américaines ; l’excitation liée à l’étonnement faisaient se dilater leurs pupilles.

Lionel donnait de brusques saccades qui produisaient de grosses vagues dans la piscine, des éclaboussures d’eau jaillissaient chaque fois que sa bite s’engloutissait et que son pubis venait frapper celui de sa sœur.

Ghislaine sentait naître le plaisir dans son ventre et dans ses reins. Elle contracta les muscles de sa vulve comme pour aspirer le pénis qui la remplissait. Elle ne discernait plus rien autour d’elle, n’entendait plus rien. Elle n’était plus qu’un bloc charnel en train de jouir.

— C’est bon ? demanda Béa.

Ghislaine émit, en guise de réponse, un grognement de bête. L’orgasme se déchaînait dans toute sa violence.

Lisbeth avait poussé son majeur dans l’anus de Ghislaine. À travers la fine cloison de séparation, elle caressait la tige enfoncée, s’attardant complaisamment sur le frein.

— Voilà ! hurla Ghislaine.

Elle eut une série de secousses, d’abord très rapprochées, puis plus espacées… Enfin, elle se détendit, s’abandonna dans les bras des deux Américaines.

Lisbeth fourra sa langue dans la bouche de Lionel.

— Et toi ? Tu as craché ton jus dans la foufoune de ta sœur ?

— Non, dit Lionel, j’ai pas eu le temps. C’est venu trop vite.

Il retira du ventre de Ghislaine une bite dure, palpitante, gluante de mouille. Lisbeth la happa dans sa bouche, la nettoya avec sa langue, des couilles au méat d’où coulaient des gouttes de sperme.

— Alors, tu vas nous faire jouir. Come, Béa.

Lisbeth et Béa se dirigèrent vers l’un des bords de la piscine. Lisbeth s’allongea sur un tapis de bain, les fesses au ras du bord carrelé, les jambes ouvertes, pendantes, les pieds dans l’eau. Béa la rejoignit, s’étendit sur elle, à plat ventre, seins contre seins, motte contre motte, cuisses contre cuisses.

— Baise-nous toutes les deux en même temps, demanda Lisbeth.

Lionel regardait les deux sexes, superposés, offerts. Celui de Béa, entièrement épilé, lisse, ouvert sur une muqueuse pâle ; celui de Lisbeth, épilé lui aussi, mais avec un triangle de poils blonds bien taillé, des lèvres presque brunes, et une traînée blanche de mucus qui suintait de la vulve.

Lionel s’aperçut qu’en restant debout dans l’eau, il pouvait pénétrer indifféremment l’un ou l’autre sexe. Il en déduisit que ce n’était pas la première fois que les Américaines jouaient à ce jeu. Elles avaient choisi l’endroit avec une précision étonnante.

Ghislaine, qui avait précédé Lionel, léchait avidement les deux sexes, partant du périnée de Lisbeth pour remonter, d’un coup de langue, à celui de Béa. La mère et la fille gloussaient de plaisir et se faisaient des langues.

— Vas-y ! Baise-les ! dit Ghislaine en s’effaçant.

Lionel se plaça entre les cuisses écartées des deux femmes et planta sa queue, la guidant d’une main, dans la fente de Lisbeth. Il l’enfonça jusqu’au bout, se retira, posa le gland sur les lèvres entrouvertes de Béa, poussa, glissa, vint frapper le col de l’utérus.

Il poursuivit longtemps ses va-et-vient, trempant tour à tour sa bite dans l’un et l’autre sexe. Ghislaine l’encourageait en lui tripotant les couilles par-dessous.

— Je vais jouir, annonça Lisbeth la première.

— Je suis pas loin, dit Béa, en écho.

Projetant son ventre vers la pine qui la pénétrait, puis la quittait, Lisbeth disait des obscénités en argot américain.

— Finis-moi, soupira-t-elle. Finis-moi d’abord.

Délaissant Béa, Lionel s’agita dans la vulve gluante de Lisbeth.

— Non ! cria Béa. J’y étais presque.

— Attends ! dit Ghislaine.

Pour la faire patienter, elle lui glissa deux doigts dans le sexe béant.

— I come ! souffla Lisbeth dans un râle.

Elle se secoua comme pour se débarrasser du corps de Béa qui pesait sur le sien. Elle frappait la surface de l’eau avec ses pieds. Ses mains tremblaient.

— À moi ! supplia Béa.

Ghislaine retira ses doigts, et Lionel, à leur place, introduisit sa queue, provoquant un orgasme immédiat. Un mucus épais coulait du sexe de Béat, mouillait, en dessous, la touffe de sa mère.

— Je jouis ! cria Lionel.

Il se retira, se branla nerveusement, un frisson remonta le long de son épine dorsale. Le sperme jaillit, retomba en arc de cercle dans la piscine et se figea dans l’eau en longs filaments blanchâtres.

Un peu plus tard, confortablement installés dans de profonds fauteuils, un verre de whisky à la main, les deux Américaines et les deux Français parlaient affaires.

Il fut convenu un bon prix pour les deux tableaux. Lisbeth signa le chèque et, soutenue par Béa, exprima à nouveau son admiration pour l’artiste exceptionnel.

CHAPITRE VII

Dans la chambre de Ghislaine, Lionel essayait de persuader sa sœur de se raser les poils du sexe.

— Il me semble que ça me plairait pas, se défendait la jeune fille.

— Tu te souviens de Béa ? C’était super !

Mais Ghislaine était difficile à convaincre. Un sexe sans poils représentait, pour elle, l’obscénité absolue.

Lionel l’avait poussée sur le lit, jambes en l’air, jupe retroussée ; tirant sur l’élastique du slip, il contemplait la motte poilue et le bouillonnement sombre qui entourait la fente, coulait dans la raie du cul pour former une couronne autour de la pastille brune.

— Je t’assure que ce serait plus chouette !

Ghislaine était hésitante. Beaucoup de ses amies s’épilaient la motte. Dans les revues pornographiques qu’achetait son frère, toutes les filles exhibaient des moules sans poils. Il en était de même dans les films classés X qu’elle regardait à la télévision. Puis elle avait vu en vrai la chatte de Rébecca, puis celle de Béa. Au fond, elle avait une forte envie de se débroussailler le sexe, mais la démarche lui semblait incongrue.

— Allez ! insista Lionel. Tu ne regretteras pas, après, tu verras.

— Comment tu vas faire ? s’inquiéta Ghislaine qui s’avouait vaincue.

— C’est facile.

Il lui ôta sa culotte, puis alla dans la salle de bains chercher des ciseaux, un rasoir et de la crème à raser.

Ghislaine attendait, les jambes repliées, les cuisses grandes ouvertes. Son frère se mit au travail, elle le regardait lui tailler la touffe à ras avec les ciseaux.

— Tu vas mettre des poils partout ! se plaignit-elle.

De temps en temps, il posait sa bouche sur la déchirure sexuelle, aspirait le mucus ou léchait l’entrée de la vulve, tétait le clitoris. Puis il revenait à sa besogne.

Il badigeonna la motte, l’entrejambe et la raie du cul avec une mousse à raser très épaisse, laissa le poil s’imprégner, et commença à passer le rasoir.

— Fais attention ! soupira Ghislaine. Surtout ne me coupe pas !

— T’inquiète ! J’ai l’habitude.

Il voulait dire qu’il avait l’habitude de se raser chaque jour. En réalité, il ne le faisait que depuis trois semaines. Ghislaine, qui le savait, n’était pas outre mesure rassurée.

Il rasa d’abord la motte, jusqu’à ce qu’elle soit lisse comme un ivoire poli, puis, délicatement, il poursuivit à l’intérieur des cuisses. Une main à plat sur le sexe, pour ne pas blesser les lèvres au passage. La lame crissait doucement en coupant les poils à la racine.

— Tu as aussi des poils sur les lèvres, dit-il à sa sœur. J’ose pas passer le rasoir. Il faudra que tu les épiles.

— D’accord, acquiesça Ghislaine.

Elle tira sur ses jambes pour bien dégager son trou du cul. Lionel remit de la crème à raser. Cédant à la tentation, il enfonça son doigt enduit de crème dans l’anus de sa sœur et l’immobilisa. D’une main qui tremblait un peu, il acheva d’enlever les poils autour de la corolle fripée de l’anus.

— Voilà ! annonça-t-il. Quand tu te seras épilé les lèvres, tu auras un vrai sexe de petite fille.

Ghislaine tendait le cou pour voir.

— Passe-moi un miroir.

Lionel alla chercher un petit miroir de poche qu’il plaça entre les cuisses de Ghislaine.

— Un peu plus haut… plus à gauche ! Non ! À droite ! Voilà !

Admirative, Ghislaine contemplait sa chatte. Elle tira sur le capuchon pour découvrir le clitoris, ouvrit ses lèvres à deux mains, poussa sur ses muscles internes pour faire saillir la muqueuse à l’intérieur du vagin. Lionel lui fourra à nouveau son doigt dans le trou du cul ; elle fixait dans le miroir la peau distendue qui enserrait le doigt, comme une bouche qui se tendrait. Une goutte de mouille perla à la base de la fente, roula sur l’anus, se déposa sur la main du garçon.

— Branle-moi ! soupira-t-elle. Branle-moi le cul !

Quelques mouvements de va-et-vient suffirent pour déclencher l’orgasme. Excité, Lionel allait planter sa bite dans le sexe débroussaillé de sa sœur, quand le téléphone sonna. Leur mère était absente, ils étaient tous deux seuls dans l’appartement.

— Va répondre, ordonna Ghislaine.

— Pas question, riposta Lionel. Je suis trop occupé.

La sonnerie insistait. Alors, Ghislaine repoussa son frère, et, le plantant là, courut décrocher l’appareil. Dans sa précipitation, elle ne rabattit pas sa jupe de sorte qu’elle présentait ses reins cambrés et ses fesses au regard lubrique du garçon. Celui-ci attendait immobile, la queue raide, le visage congestionné par le désir.

Quelques minutes plus tard, elle revenait dans la chambre. Son visage s’était considérablement allongé.

— Qu’y a-t-il ? demanda Lionel, inquiet en la voyant ainsi.

— C’est encore ta connerie de tableaux. Avec cette histoire, tu vas nous foutre dans la merde !

Lionel voulut enlacer sa sœur, la renverser sur le lit pour lui fourrer sa bite, mais elle le repoussa.

— C’est pas le moment !

Lionel abandonna la partie. Il s’assit sur le lit, attendit les explications.

— C’était Marc Drisel, au téléphone. Il veut te voir au plus vite.

— Marc Drisel ? Le critique d’art ?

Marc Drisel était une sommité en matière de peinture. Son opinion faisait et défaisait les réputations, plaçait un artiste au pinacle, ou le renvoyait aux tréfonds de l’enfer. Grâce à lui, un parfait inconnu pouvait devenir célèbre du jour au lendemain. Lionel ne comprenait pas pourquoi Ghislaine faisait cette tête-là. Pour lui, le fait que cet homme souhaite le rencontrer, c’était plutôt une bonne nouvelle.

— Tu es inconscient ou quoi ? éclata Ghislaine. Tu ne vois pas le danger ? Tu ne comprends pas que tu ne feras pas le poids en face d’un homme comme lui ? En un rien de temps, il va te percer à jour.

Lionel haussa les épaules.

Ghislaine eut beau faire valoir à son frère qu’une fois le stock de tableaux épuisé, ils se trouveraient dans une impasse, Lionel ne voulut rien entendre. Il courut chez Marc Drisel. Il savait que celui-ci venait d’acheter une maison secondaire à l’extérieur de la ville. Il connaissait l’itinéraire pour s’y rendre. Dix minutes plus tard, il sonnait au portail d’entrée de la propriété.

C’était, dressée au milieu d’un parc planté de pins, une gentilhommière meublée avec un goût très sûr, raffiné. Un écrin parfait pour abriter l’homme qui cultivait le beau comme une plante rare.

Marc Drisel, en robe de chambre en soie bleu pâle, son épaisse chevelure blanche abondamment laquée pour qu’aucun poil ne rebique, rasé de frais, les ongles soignés, un long fume-cigarette à la bouche, reçut immédiatement Lionel. Il le fit entrer dans un grand salon aux fauteuils capitonnés de cuir fauve, aux murs tapissés de tissu gris-bleu, aux tapis épais.

— Asseyez-vous, dit il d’un ton coupant qui ne présageait rien de bon.

Lionel se laissa tomber dans le fauteuil que le critique d’art lui désignait.

— Parlez-moi de votre art ! dit Marc Drisel qui était resté debout et tirait sur sa cigarette, rejetant la fumée par le nez, voluptueusement.

— Mon art… C’est que… je ne sais pas trop en parler. Voulez-vous voir une de mes œuvres ?

— C’est inutile, coupa sèchement le critique. J’ai déjà vu plusieurs de « vos » œuvres.

Lionel sentit un frisson glacé lui remonter l’échine. La façon dont le critique avait appuyé sur « vos », ne lui semblait pas de bonne augure.

La suite s’avéra pire que ce qu’il redoutait.

Marc Drisel, découvrant chez Elizabeth et Béa les tableaux du soi-disant jeune prodige, s’était souvenu d’un rapin, un peu timide, déboussolé, à court de ressources, qui, des années auparavant, était venu un jour frapper à sa porte, quelques toiles sous le bras. Ce jour-là, Marc Drisel, qui était pressé, n’avait prêté qu’un œil distrait à ce qu’on lui présentait. Il avait un rendez-vous important. Le peintre était reparti et le critique ne l’avait plus jamais revu. Et voilà qu’il venait de reconnaître, sous une autre signature, les toiles du rapin. Son œil d’expert ne pouvait le tromper.

Marc Drisel alla droit au but.

— Je crois que vous allez avoir du mal à me donner une explication convaincante.

Lionel bredouilla quelques mots incompréhensibles.

— Vous vous embrouillez, mon petit ami ! coupa Marc Drisel. Je vais vous dire ce qu’il en est. Vous êtes un petit escroc ! Un petit escroc de basse classe. Et par-dessus le marché, d’une intelligence très moyenne. Vous avez dilapidé pour une bouchée de pain des toiles qui demain vaudront des millions.

L’œil du critique était terrible. On aurait pu croire qu’il lançait des flammes.

— Il faut éliminer de la profession les petits margoulins dans votre genre. Aussi ai-je décidé de porter plainte contre vous. Fausses signatures, accaparement d’œuvres d’art, grivèlerie, abus de confiance. Les charges ne manqueront pas.

Lionel ouvrit la bouche pour se défendre, mais Marc Drisel mit fin à la discussion de façon autoritaire.

— Excusez-moi, j’ai à faire. Je ne vous raccompagne pas. Vous connaissez le chemin.

Il sortit de la pièce, raide comme un piquet.

Lionel était anéanti. Sa supercherie avait si bien marché jusqu’alors ! Pourquoi fallait-il que cet idiot de critique vienne mettre son nez là-dedans ?

Les jambes molles, il s’apprêtait à quitter les lieux quand une femme, jeune encore, brune, bien en chair, vêtue d’un jogging bleu, chaussée de baskets, pénétra dans la pièce. Elle respirait vite, comme si le souffle lui manquait, et son visage ruisselait de transpiration.

— Je reviens de mon footing matinal, expliqua-t-elle.

Elle regardait Lionel bien en face, de ses jolis yeux verts qui reflétaient une certaine langueur. Le garçon se dit que sous le jogging informe devait se cacher un corps de femme avec des rondeurs bien proportionnées.

— Mon mari a été un peu dur avec vous, murmura-t-elle en s’épongeant le cou avec une serviette de bain. J’étais à côté depuis quelques minutes et j’ai surpris votre conversation.

Elle se laissa tomber dans le fauteuil qui faisait face à celui d’où Lionel, tétanisé par ce qui venait de se produire, ne s’était pas encore levé. La femme souleva le haut de son jogging et y introduisit la serviette de bain pour s’éponger la poitrine et le ventre. Lionel eut la brève vision de deux seins très lourds, d’une blancheur laiteuse.

— Ainsi, dit la femme, parlant à voix basse, c’est vous qui avez osé ce coup superbe ?

— Pas si superbe que ça. La preuve, c’est que votre mari a tout découvert.

— C’était quand même une idée audacieuse. Mais… vous avez manqué d’ambition. Vous avez vu trop petit. Un coup comme celui-là exige plus d’ampleur, plus de panache.

Elle avait tiré sur l’élastique de son pantalon et s’essuyait le ventre, du nombril au pubis. Ainsi qu’elle l’expliqua, elle courait comme ça une heure chaque matin pour garder la forme. À son âge – elle avait dépassé la quarantaine, mais ne cherchait pas à le cacher – il ne fallait pas se laisser aller.

Tout en parlant, d’un geste machinal, par-dessus la toile rêche du jogging, elle se caressait le sexe. Malgré l’ambiguïté de la situation, Lionel se mit à bander. Une grosse bosse se développait dans son pantalon. La femme du critique s’en aperçut, sourit imperceptiblement.

— Vous êtes bien jeune, souffla-t-elle.

De temps en temps, elle jetait des regards inquiets vers la porte. Visiblement, elle craignait le retour de son mari. On entendait des pas dans la pièce voisine.

— Il ne faut pas qu’il nous trouve ici, ensemble, dit-elle affolée. Il est très jaloux. Il s’imaginerait je ne sais quoi.

— Je m’en vais, dit Lionel gagné par la panique.

Il se leva du fauteuil.

— Non, dit la femme, c’est trop tard. Le voilà. Venez par ici !

Elle le poussa dans un réduit, sous les marches d’un escalier, puis referma la porte sur eux, au moment où Marc Drisel pénétrait dans le salon. Un fauteuil grinça, le froissement d’un journal qu’on dépliait se fit entendre.

— Il va lire son journal, murmura la femme dans l’oreille de Lionel. Il en a au moins pour une demi-heure.

Le réduit était très étroit. Deux personnes y tenaient debout à grand-peine, à condition de se serrer l’une contre l’autre. L’obscurité était totale. Lionel sentait le corps chaud et sensuel de la femme contre lui. Ils étaient face à face, ventre contre ventre.

Il était enivré par l’odeur forte de transpiration qui émanait de sa compagne de captivité. Il posa ses mains sur les hanches larges de la femme. Celle-ci se serra un peu plus fort contre lui et, dans l’obscurité, donna sa bouche.

Ce fut un baiser très lascif. Elle tournait sa langue dans la bouche de Lionel, la chargeait abondamment de salive, pressait ses lèvres fortement contre celles du garçon qu’elle tenait par les épaules.

Lionel, un peu intimidé au départ, lui rendit un baiser passionné. Il bandait plus que jamais. La femme lui massait la nuque sans cesser de l’embrasser. Jamais Lionel n’avait connu un baiser aussi long, aussi brûlant. Même Lisbeth, qui possédait pourtant une technique indiscutable, ne pouvait soutenir la comparaison. Une poussée de fièvre lui monta au front. Il avait glissé ses mains par l’élastique du pantalon de jogging et les faisait descendre lentement sur l’arrondi des fesses. Il ne trouva aucune petite culotte. Mme Drisel était nue sous son vêtement de sport.

Le cul était large, proéminent, bien ferme. Lionel glissa ses mains sous chaque fesse qu’il pétrit, soupesa. Son doigt atteignit l’anus qui lui parut gonflé sur son pourtour, avec un fin duvet.

Mme Drisel colla son bas-ventre contre celui de Lionel. En ondulant de la croupe, elle chercha la bosse dans le pantalon du garçon, la pressa. Non loin d’eux, derrière la porte, Marc Drisel tournait les pages de son journal.

Lionel fit glisser le pantalon du jogging qui tomba sur les chevilles de la femme. Il dirigea sa main vers la motte qu’il trouva bombée, souple, recouverte de poils très courts, sans doute taillés. Il avança un doigt dans la fente inondée de mucus. Au même moment, une main ouvrait son pantalon, en extrayait la bite.

— Dommage que je ne puisse pas voir votre chatte ! glissa-t-il dans l’oreille de Mme Drisel.

— Attends ! murmura celle-ci.

Sa main tâtonna sur le mur. Une faible lueur brilla soudain dans le réduit sombre. Mme Drisel tenait une petite lampe de poche qu’elle tendit à Lionel.

Il se laissa tomber sur les genoux, orienta le rayon de la lampe vers le sexe de la femme. Il ne s’était pas trompé. Les poils, sur la motte étaient soigneusement taillés autour des lèvres qui pendaient entre les cuisses écartées, brunes, épaisses, ruisselantes. La crête qui recouvrait le clitoris était extrêmement saillante. Lionel y colla sa bouche, glissa la langue sous la capuche pour y dénicher le petit bouton qu’il trouva rond et dur. Ça sentait la transpiration, l’eau des moules… Mme Drisel réprima un soupir.

— Donne la lampe, dit-elle à Lionel qui léchait les gouttes accrochées aux nymphettes.

Elle dirigea le rayon de lumière de façon à éclairer, entre ses jambes, la tête du jeune garçon. Son excitation montait.

— Viens ! souffla-t-elle.

Elle suspendit la lampe à un crochet, prit Lionel par les épaules pour l’aider à se relever. Elle fléchit les genoux, écarta les jambes afin de guider vers sa vulve le sexe du garçon, ce qui, dans leur position, n’était pas chose facile. L’un et l’autre, dans l’incapacité de se mouvoir, devaient veiller à ne faire aucun bruit.

La bite dérapa dans la fente. Mme Drisel fléchit davantage les genoux, avança son ventre, amena de nouveau le gland à l’entrée de son vagin, parvint enfin à l’introduire.

Lionel procédait par petites secousses, tout en pétrissant les fesses de la femme. Mme Drisel, par des ondulations lascives, frottait son clitoris contre la base du membre qui lui fouillait la chatte.

Dans la pièce voisine, Marc Drisel poursuivait la lecture de son journal. Lionel était un peu inquiet, car sa partenaire avait du mal à s’empêcher de soupirer quand les traits de jouissance lui vrillaient le ventre.

— Je suis prête, murmura-t-elle. J’attends que tu éjacules.

Elle le tenait par les reins, le pressait fortement contre elle.

— Vous voulez que j’éjacule en vous ?

— Oui, dit-elle. Mais préviens-moi. Je veux me lâcher en même temps que toi.

Tous deux parlaient à voix basse. Lionel donna quelques ruades brusques que Mme Drisel accompagna en avançant son bas-ventre, contractant ses muscles intimes autour de la tige plantée en elle.

— Ça vient… Oh ! C’est bon !

Mme Drisel était secouée par des spasmes violents. À la lueur faible de la lampe, Lionel vit que les yeux de la femme chaviraient, comme si, le sol se dérobant, elle tombait dans un abîme.

Pendant que Marc Drisel finissait de lire le journal, les amants emprisonnés s’embrassaient, se touchaient jusqu’à ce que le plaisir, à nouveau, les submerge.

— Il est parti, constata Mme Drisel en entrouvrant la porte.

En se baissant pour remonter le pantalon de son jogging, elle présenta sa croupe nue à Lionel. À la vue des fesses si amples qu’elles s’évasaient sur les côtés, le garçon eut envie de les écarter, de glisser sa pine dans le trou du cul. Mais c’était beaucoup trop risqué. Mieux valait filer au plus vite. Il referma sa fermeture Éclair.

— Je te raccompagne, murmura Mme Drisel.

Elle conduisit Lionel à travers le parc, en prenant mille précautions pour ne pas être vue. Devant le portail, elle l’embrassa à pleine bouche, collant tout son corps contre lui.

Elle poussa un cri ; Lionel lui avait baissé son jogging : elle était cul nu.

— Tu es fou ! D’ici, tout le monde peut nous voir !

— Laisse-moi t’enculer.

— Mais ça va pas, non ?

— Regarde ce que je pourrais te mettre.

Lionel sortit sa bite qui bandait à l’horizontale.

Vite, la femme poussa le garçon derrière un taillis de chênes verts.

— Ce garçon a perdu la raison ! Range ton affaire et sauve-toi !

Elle essayait vainement de remettre son pantalon, mais Lionel l’en empêchait.

— Laisse-moi te la mettre dans le cul.

— Il n’en est pas question !

— Regarde ma pauvre bite ! Tu ne peux pas la laisser comme ça !

Hypnotisée, Mme Drisel fixait la tige raide. Elle la prit dans sa main.

— Je n’en veux pas dans mon cul, mais je vais te masturber…

Lionel avait déjà retourné la femme, il la tenait fermement par la taille, poussait son gland à l’entrée du petit trou.

— Je t’ai dit non ! protesta encore Mme Drisel.

Elle n’osait pas crier, de peur d’ameuter le voisinage. Elle se débattait en silence.

— Je te fais une pipe, proposa-t-elle encore, mais je ne veux pas que tu m’encules.

— Pourquoi ? Tu n’aimes pas ?

— Ça me fait peur… Je ne l’ai jamais fait.

Lionel relâcha son étreinte. La femme en profita pour remonter prestement son pantalon.

— On ne te l’a jamais fourrée dans le cul ?

— Jamais.

— Ton mari…

Elle éclata de rire.

— Mon mari ne s’y risquerait pas. Il ne voudra jamais tremper sa pine dans de la merde.

Lionel reprit la femme dans ses bras.

— Laisse-moi essayer, lui souffla-t-il dans l’oreille.

— Décidément, tu es têtu !

Il avait glissé la main sous l’élastique du jogging, et, d’un doigt impatient, tâtait la boursouflure de l’anus. Mme Drisel fléchissait… les jambes. Elle protestait… faiblement.

— Ça doit faire mal, dit-elle.

— Mais non, tu vas voir.

Il oubliait la douleur qu’il avait ressentie quand le professeur de dessin lui avait enfoncé de force sa tige dans le derrière.

— Rentre d’abord ton doigt pour voir.

Lionel sentait Mme Drisel tentée par la nouveauté, et surtout, excitée par le danger que présentait cette situation imprévue. Lionel poussa son doigt dans le canal étroit qui n’opposa aucune résistance.

— Alors, je te fais mal ?

— Non, dit la femme. Mais ta bite est bien plus grosse.

Lionel faisait coulisser son doigt dans l’anus qui peu à peu se détendait, devenait souple.

— Je veux bien qu’on essaie, murmura Mme Drisel. Mais dépêche-toi. Mon mari pourrait nous surprendre. Et si j’ai trop mal, tu te retires. D’accord ?

— Pas de problème.

Mme Drisel fit tomber son pantalon, se retourna, se pencha en avant en s’appuyant au tronc d’un chêne. Elle avait les hanches larges, les reins cambrés, les fesses rebondies, en gouttes d’eau. Lionel les écarta. La rondelle était brune, fripée. Une petite excroissance de chair la coiffait.

— Je vais d’abord mouiller avec ma langue, annonça Lionel. Pour lubrifier.

Il se mit à genoux derrière Mme Drisel, enfouit sa tête entre les grosses fesses qui proéminaient. Il fouillait l’anus d’une langue avide.

— C’est bon, souffla la femme. Jamais mon mari ne m’a léché cet endroit. Mais fais vite, j’ai si peur que quelqu’un nous surprenne.

Lionel se redressa. Sa bite avait encore pris du volume. Heureusement, Mme Drisel ne pouvait voir l’engin qu’il allait lui planter. Elle se serait aussitôt rétractée. Lionel lui plaça son membre entre les fesses, posa la pointe du gland sur la pastille brune, poussa sans forcer.

— Arrête ! dit Mme Drisel. Ça fait mal. Je dois être trop vieille pour ça.

Mais Lionel, d’un brusque coup de reins, venait de franchir la bague élastique ; son gland se trouvait bloqué par le sphincter resserré par l’appréhension qu’éprouvait la femme.

— Tu es un salaud ! souffla Mme Drisel. Tu avais dit que tu t’arrêterais si j’avais trop mal !

— Tu veux vraiment que j’arrête ?

— Non… continue. Mais vite !

— Si je fais vite, tu auras encore plus mal.

— Tu es une petite crapule !

Lionel se tenait aux hanches de la femme. Il poussa, sa verge s’enfonça profond. Son ventre touchait les fesses souples. Mme Drisel étouffait ses gémissements.

— Tu m’as menti en disant que ça ne me ferait pas mal. Tu es un petit voyou. Ta queue me déchire.

Peu à peu, cependant, les parois s’humidifiaient, la bite coulissait.

— Tu as toujours aussi mal ?

— Non, maintenant ça va. Tu peux aller plus vite.

Lionel accéléra ses va-et-vient.

— C’est pas désagréable, reconnut Mme Drisel. Mais lâche vite ta purée. Quelqu’un peut passer sur la route et nous voir.

Lionel donnait à présent de violents coups de reins. Son ventre claquait contre les fesses de la femme. Celle-ci, par en dessous, se caressait le clitoris pour précipiter sa propre jouissance. L’angoisse qui la tenaillait lui interdisait tout raffinement. Elle voulait un orgasme animal, mais bref. Elle accompagnait les mouvements du garçon par de violentes ruades de la croupe.

— Balance tout !

Des secousses nerveuses agitaient ses mains.

— Voilà, je viens ! cria Lionel sans se soucier qu’on l’entende.

Il se répandit longuement dans le cul de la femme.

— Cochon, dit Mme Drisel. Ta queue est toute sale !

Elle prit de la mousse au pied du chêne, nettoya la tige du garçon.

— Tu m’as dépucelée, petite ordure !

— Ça t’a plu, au moins ?

Elle embrassa le garçon.

— Ce n’est quand même pas ce que je préfère. Mais c’est la première fois, une autre fois, peut-être… Et toi ? Tu as bien joui ?

— J’ai pris un pied d’enfer.

— Pour les tableaux, dit Mme Drisel, il n’y aura pas de poursuites.

— Mais… ton mari…

Elle lui coupa la parole d’un nouveau baiser.

— Ne t’inquiète pas pour mon mari. Il aime que je lui suce la queue. Pour ça, il est prêt à tout. Même à jeter un voile sur ses principes. J’en fais mon affaire.

Un peu rassuré, et finalement satisfait de sa journée, Lionel une fois rentré, raconta tout à sa sœur.

Hélas, le lendemain soir, Mme Drisel téléphonait à Lionel.

— Il y a un petit problème, annonça-t-elle. J’ai fait ce que j’avais dit. Je l’ai sucé et j’ai bu son sperme jusqu’à la dernière goutte. D’habitude, c’est infaillible. Mais il refuse de fermer les yeux sur ton affaire. Ou alors…

Ghislaine comprit, à un signe qu’il lui fit, que les choses ne s’arrangeaient pas aussi bien que prévu. Elle prit l’écouteur.

— Ou alors, hésitait Mme Drisel, je sais que… Tu as pu remarquer combien il aime le luxe, le confort, les beaux objets autour de lui ? Je sais qu’une fois, ça lui est arrivé d’accepter de l’argent.

Ghislaine fit signe à son frère de demander quel prix il devait offrir pour éviter les poursuites. La question posée fut suivie d’un long silence au cours duquel le frère et la sœur, se tenant par la main, étaient tendus à l’extrême.

— Je crois, bredouillait Mme Drisel, qu’avec dix mille euros… il pourrait oublier cette histoire.

Ghislaine fit comprendre à Lionel qu’on allait se débrouiller. Il valait mieux s’endetter qu’aller en prison.

— Bon, dit Lionel. Je vais essayer de trouver la somme. Je peux vous rappeler ?

— Non ! C’est moi qui te rappelle. Dans, disons trois jours.

Elle ajouta quelques petits mots cochons à l’adresse de Lionel et raccrocha.

— La salope ! décréta Ghislaine. Elle nous tient.

Mais il fallait trouver dix mille euros, et dans un délai très court. Pour cela, ils ne pouvaient compter sur leur mère qui n’était pas au courant de l’affaire des tableaux. Quant à l’argent que ceux-ci avaient rapporté, il était déjà dilapidé. Décidément, se disait Lionel, il s’était fait avoir sur toute la ligne. Il aurait dû exiger des Américaines une somme plus importante.

Ils passèrent en revue toutes leurs connaissances pour finalement conclure qu’ils ne fréquentaient que des fauchés.

Il y avait bien M. Frank. Mais ça rebutait Ghislaine. Elle devrait encore payer de sa personne. Et pour dix mille euros, qu’allait-il exiger ?

CHAPITRE VIII

Ghislaine eut beau tourner et retourner le problème dans sa tête, elle ne trouva pas d’autre solution. En désespoir de cause, elle alla trouver M. Frank.

— Dix mille euros ? C’est une somme, s’exclama-t-il quand elle lui eut exposé sa demande.

— Mais il s’agit seulement d’un emprunt, dit Ghislaine. On m’a promis un travail comme gérante d’une crêperie qui va ouvrir bientôt. Je pourrai très vite vous rembourser.

— J’y compte bien.

Ghislaine n’osait pas regarder M. Frank en face. Elle savait qu’il la détaillait d’un œil égrillard, vicieux, et elle se sentait salie, comme s’il l’avait roulée dans la boue.

— D’accord ! dit M. Frank. Tu viens ce soir chez moi et tu auras tes dix mille.

Elle frissonna. C’était bien ce qu’elle avait redouté. Mais une fois de plus, il fallait éviter la prison à son frère. Elle accepta.

Le soir même, aux alentours de minuit, comme cela lui avait été spécifié, Ghislaine frappait à la porte de M. Frank.

La porte s’ouvrit, sur un couloir sombre. Ghislaine se sentit immédiatement saisie par plusieurs individus, les mains ramenées durement derrière le dos, la tête recouverte d’une cagoule.

— Ne crie pas, dit une voix qu’elle reconnut pour être celle du maître de maison. N’oublie pas que tu es ici de ton plein gré. Tu dois nous obéir. Pour ce soir, tu es notre esclave.

Ghislaine estima qu’il y avait trois hommes autour d’elle, en comptant M. Frank. Elle regrettait amèrement d’être venue. La peur lui nouait le ventre.

Elle se sentit poussée fermement, prit conscience qu’on lui faisait descendre un escalier assez raide, perçut le bruit d’une grosse clef qu’on tournait dans une serrure. Une porte s’ouvrit en grinçant. Ghislaine fut projetée dans une pièce humide et froide, sans doute une cave. La porte se referma bruyamment.

Les hommes étaient entrés avec elle.

— Déshabille-toi ! ordonna la voix de M. Frank.

Ghislaine obéit docilement, laissa glisser sa robe à ses pieds. Dessous, elle ne portait ni culotte, ni soutien-gorge. Elle était venue en connaissance de cause.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ?

Elle n’obtint que des rires gras en guise de réponse. On lui tira les bras dans le dos, des bracelets de fer se refermèrent sur ses poignets. Elle faillit hurler de terreur. Sous la cagoule, elle ne voyait rien, ce qui augmentait son angoisse. Elle fut jetée violemment à terre, étendue sur le dos, écartelée.

— Ne me faites pas mal, pleurnicha-t-elle. Fourrez-moi si vous voulez, mais ne me faites pas mal.

— Tu veux qu’on te fourre ? dit une voix sarcastique. T’en fais pas, tu vas être servie.

Une main lui empauma un sein, le pétrit sans ménagement, pinça méchamment la pointe. Des doigts forcèrent son sexe. L’homme tenta d’y introduire le poing entier, mais les parois résistaient. Ghislaine ressentit une douleur horrible quand deux doigts s’enfoncèrent brutalement dans son cul.

— Vous me faites très mal !

— Ta gueule ! T’inquiète pas, tu vas avoir encore plus mal.

Le sexe distendu céda. Le poing fut englouti. Poussée, tirée, secouée en tous sens, Ghislaine avait des mains partout, sur les cuisses, sur le ventre, sur les seins, dans le sexe, dans le cul. Les hommes ne se contrôlaient plus, elle percevait leur respiration hachée.

L’un des hommes, qui tentait vainement d’introduire sa main dans le sexe où le poing de l’autre donnait des coups de bélier, se vengea en tordant la pointe des seins. Ghislaine hurla.

— Personne ne peut t’entendre.

Ghislaine reconnut la voix de celui qui venait de prononcer ces paroles : c’était celle de M. Frank. Le ton était si haineux que la fille se sentit perdue. Dans son désespoir, elle se dit qu’elle ne ressortirait pas vivante de cette cave.

Le poing se retira de son sexe, les doigts quittèrent l’anus tuméfié. Mais les chairs étaient si distendues que Ghislaine avait l’impression d’être encore envahie. Alors, une bouche se posa sur son sein, le happa, le suça, le gratifia d’une vilaine morsure. On lui souleva très haut les jambes. Un homme à califourchon au-dessus d’elle se mit à lui lécher le sexe, tandis qu’un autre lui fourrait sa langue dans le trou du cul encore dilaté. Mais les deux orifices, qui avaient été brutalisés, étaient douloureux.

On lui mordilla le clitoris.

— Alors ? Tu aimes ça, petite salope ? grinça M. Frank.

— Oui, elle aime ça ! renchérit l’un des hommes. Alors, on va lui en donner !

Sous la cagoule, les larmes ruisselaient le long des joues de Ghislaine.

— Laissez-moi ! supplia-t-elle.

Mais les hommes n’avaient pas l’intention d’en rester là. Ils la soulevèrent, la posèrent à plat ventre sur le dossier d’un fauteuil en cuir, la tête en bas, le cul en l’air.

— Ça, c’est du cul de jeune poulette !

— Oui, mais qui a déjà des heures de vol.

— Salope ! Tu t’es fait dépuceler à l’école maternelle !

Ghislaine, les mains liées dans le dos, était mal à l’aise dans cette position. Mais un des hommes lui fourrait une bite dans la chatte et la besognait sauvagement, son bas-ventre claquait en frappant les fesses.

— Elle est bonne, cette petite pute !

Un autre avait saisi Ghislaine par les cheveux et tentait de lui ouvrir la bouche pour y introduire sa queue. Quand elle eut cédé, il donna un violent coup de reins et s’engloutit d’un trait. Elle étouffait, paniquait, se débattait. La queue enfoncée jusqu’au fond de sa gorge lui déclenchait une forte envie de vomir. Alors, l’homme fit aller et venir son sexe.

— Prends ça ! Avale !

— Elle a dû téter des bites en même temps que le biberon !

— Jute dans sa bouche !

L’homme, qui s’agitait dans la chatte de Ghislaine, précipitait le mouvement. Il avait planté ses ongles dans la peau tendre du ventre. Il donna des saccades de plus en plus brutales, se tendit, lâcha sa purée.

— Putain que c’est bon ! Je coule comme une fontaine !

La bite cognait toujours au fond de la gorge de Ghislaine qui pleurait à chaudes larmes. Le troisième homme s’approcha par-derrière, vint se planter dans le trou du cul.

— Quel pied, d’enculer ce tendron !

Un trait de douleur déchira le fondement de la pauvre fille au moment où le sperme se répandit dans sa bouche.

— Avale tout ! Ne laisse pas perdre cette bonne liqueur !

L’homme la tenait par les cheveux. Il l’attira brusquement vers lui. Le gland, au paroxysme du plaisir, avait doublé de grosseur. Ghislaine le sentait palpiter dans sa gorge. Un jus visqueux, chaud, écœurant, gicla en elle, arrosa ses cordes vocales. Ghislaine fut prise d’une toux inextinguible. L’accès la secouait tellement que tous ses muscles se contractaient. L’homme qui l’enculait éjacula à son tour.

— C’est une vraie buveuse de sperme, cette morue !

— Rien ne vaut d’enculer une femme qui tousse. Son trou du cul t’aspire comme une bouche.

Ghislaine eut alors droit à un court répit. On lui enleva les bracelets de fer, on l’assit dans le fauteuil.

— Ça te plaît toujours ? demanda M. Frank en riant grassement, imité par ses deux complices.

Il retira la cagoule qui couvrait le visage de la jeune fille.

Ghislaine cligna de ses yeux inondés de larmes. Elle regarda autour d’elle. Elle était bien dans une cave. Une ampoule suspendue au plafond éclairait faiblement ce lieu sinistre dont les murs, sous l’effet de l’humidité ambiante, étaient couverts de salpêtre. L’ameublement consistait en un grand lit de fer et un vaste fauteuil en cuir, celui dans lequel elle était assise, où les hommes avaient assouvi avec son corps leurs désirs vicieux.

Ils étaient tous cagoulés de noir et portaient sur les épaules une cape rouge. Des bracelets de cuir leur enserraient les poignets et les chevilles. Pour le reste, ils étaient nus.

— Laissez-moi partir, supplia Ghislaine.

— On te laissera partir, mais pas tout de suite, dit l’un des hommes.

— D’autres petites réjouissances t’attendent.

— Tu vas pas le regretter, crois-moi. Tu as frappé à la bonne porte.

Celui qui venait de parler, c’était M. Frank.

Il prit les poignets de la fille, les emprisonna de nouveau avec les bracelets de fer, mais par-devant, cette fois. Un autre homme apporta une longue corde qui fut nouée à la chaîne des bracelets. Le troisième, juché sur un tabouret, passa l’autre extrémité dans un anneau scellé au plafond. Puis, à trois, ils tirèrent sur la corde, et Ghislaine se trouva, gémissante et suppliante, suspendue à vingt centimètres du sol.

Avec horreur, elle vit celui qu’elle reconnaissait alors pour M. Frank arriver avec un fouet de cuir à la main.

— Non ! Pas ça ! Pas le fouet !

— Tu dois être punie comme tu le mérites, dit l’antiquaire.

Avec le manche du fouet, il effleura le sexe de la fille, écarta les grandes lèvres, tandis que les deux autres hommes lui tenaient les jambes largement ouvertes.

— Quel joli petit minou !

Les lèvres tuméfiées pendaient, toutes flasques. Une lueur méchante dans l’œil, M. Frank enfonça une lanière dans la vulve douloureuse. Ghislaine cria. Le cuir rêche la brûlait atrocement.

— Tu oses protester ? s’indigna M. Frank en agitant le manche dans le fourreau martyrisé. N’oublie pas que tu dois tout accepter de nous. Même ça !

Il retira le manche, le posa sur la rondelle de l’anus.

— Tu le veux aussi dans le cul ?

— Non ! Pas dans le cul ! hurla Ghislaine.

— Perdu ! Il fallait répondre oui.

Il poussa l’objet dur, rugueux, dans l’anus de la fille. Celle-ci poussa un cri déchirant en secouant la tête en signe de refus.

— Quoi ? Tu oses encore protester ? Cette fois, tu vas l’avoir ta punition.

M. Frank retira le manche qu’il avait enfoncé dans le trou du cul, se recula, prit son élan, abattit la lanière de cuir sur les fesses de Ghislaine. Un trait rouge s’inscrivit sur la peau tendre. Ghislaine était au bord de l’évanouissement, si cuisante était la douleur. Un autre coup suivit, puis un troisième.

M. Frank ne se retenait plus. Il frappait sur les fesses, sur les cuisses, les reins. Ghislaine se tordait, cherchait en vain à éviter la cinglante lanière. Mais la voir se tortiller en l’air, remuer les fesses, faisait naître chez les trois hommes, de nouvelles idées pour satisfaire leurs envies lubriques.

— Redescendez-la ! ordonna M. Frank.

Dès que Ghislaine sentit le sol sous ses pieds, des mains brutales lui écartèrent les fesses, une queue plongea dans son trou du cul qui n’avait pas eu le temps de se refermer après l’expulsion du manche de fouet.

L’homme tenait la fille par les hanches, la courbait en avant et se démenait, pour s’enfoncer au plus profond. Il arriva très vite à l’orgasme. Ses jets de sperme fusèrent dans le ventre de Ghislaine. Puis un autre la prit dans le même orifice.

— Laisses-en un peu pour les copains ! Je bande comme un taureau !

— Vas-y, encule cette vache !

Ghislaine, en équilibre instable, se balançait, retenue par la corde, secouée par les coups que portait l’homme dans son cul. Après quelques saccades brusques, il se répandit.

— Elle a un trou du cul fabuleux, cette conne !

— À moi, maintenant !

Le troisième homme enfonça à son tour sa bite dans l’anus de Ghislaine. C’était celui qui avait la plus grosse verge. Ghislaine la sentit à peine car le sperme des deux précédents avait considérablement lubrifié le fourreau déjà distendu par tout ce qu’il venait de subir. Ses poignets et ses épaules la faisaient terriblement souffrir. C’est à peine si elle se rendit compte que l’homme éjaculait. Elle avait à moitié perdu connaissance.

Ghislaine fut réveillée par un coup brutal. M. Frank, une cravache de cavalier à la main, venait de lui cingler la motte. Elle était assise dans le fauteuil, les jambes très écartées. Un jus immonde coulait de son vagin et de son cul.

— Tu vas nous sucer la queue ! ordonna M. Frank.

Ghislaine était inerte.

— Je veux bien, dit-elle d’une voix mourante, mais lavez-vous d’abord… Vous sortez de mon cul.

La réponse ne se fit pas attendre. La cravache siffla, s’abattit à nouveau sur la motte. Par un réflexe dû à la douleur, Ghislaine referma brusquement les cuisses : comme un trait de flamme, le bout de la cravache avait touché la crête sensible au-dessus du clitoris.

Docile, elle ouvrit sa bouche, avala en réprimant un haut-le-cœur la pine qui se présentait. Elle subit l’assaut de l’homme qui lui meurtrit la bouche par ses coups répétés, jusqu’à complète éjaculation.

— Avale ! dit l’homme en voyant qu’elle repoussait le sperme vers les commissures de ses lèvres.

Elle ingurgita la semence chaude, déglutissant avec peine. Il y eut une autre bite, un autre coït, dans sa bouche et dans sa gorge. Sa pauvre tête était ballottée de tous côtés. Ghislaine avait le vertige. L’homme se cramponnait à ses cheveux, pressait le visage de la fille contre ses poils. Il lâcha son jus.

— Prends cette bonne purée ! Voilà pour toi !

Le troisième, à son tour, lui fourra sa queue, éjacula dans sa bouche.

— C’est la cuvée du chef ! Bois ! Vide-moi les couilles ! N’en perds pas une goutte !

Ce sperme avait un goût musqué qui, mélangé aux excréments qui souillaient le gland, provoqua chez Ghislaine un haut-le-cœur qu’elle eut du mal à réprimer.

— Passons à la suite du programme, fit M. Frank.

Ghislaine n’avait plus aucune volonté, aucune résistance. On la porta sur le lit, on la plaça à genoux, les mains liées au montant de fer.

M. Frank lui donna de nouveaux coups de cravache, sur le cul, sur les cuisses déjà sévèrement marquées. Mais Ghislaine avait cessé de se plaindre.

Constatant que les coups de cravache n’avaient plus d’effet, M. Frank se glissa sous Ghislaine, guida sa pine vers la fente sexuelle. Il pressa les fesses tuméfiées de sa victime, et sa bite s’enfonça dans le fourreau du vagin. Un autre homme s’accroupit derrière Ghislaine, et lui planta sa verge dans le cul, tandis que le troisième se mettait à califourchon sur elle. Il écarta l’épaisse chevelure répandue sur le dos de celle-ci, fit aller et venir sa pine entre les omoplates à un rythme de plus en plus accéléré.

Ghislaine s’abandonnait aux sensations que lui procuraient les va-et-vient des membres durs en elle et sur elle. Elle ne souffrait plus, et même une légère chaleur naissait dans son ventre. Involontairement, elle accompagnait les mouvements des hommes, poussait avec le cul pour faire jouer la tige dans sa vulve, et chaque fois que son sexe était pénétré à fond, elle sentait frémir le membre qui l’enculait.

— Je viens ! gémit-elle.

Aux secousses que donnaient les trois hommes, elle comprit qu’ils éjaculaient. Ils lâchèrent leur jus presque en même temps. Ghislaine, qui n’avait plus la force de participer, de contracter son anus, son vagin, pour augmenter sa jouissance, se relâcha, laissa l’orgasme venir tout seul dans son ventre. Après les traitements brutaux qu’elle avait subis, ce fut un tout petit orgasme, tout en douceur, qu’elle ressentit dans l’inconscience, comme un apaisement.

Elle ne sut pas comment, par quel chemin, elle rentra chez elle. Ce fut dans un brouillard complet. Elle trouva son lit, se coucha tout habillée, mais eut toutefois assez de présence d’esprit pour fourrer sous son oreiller l’enveloppe dans laquelle M. Frank avait glissé les dix mille euros convenus — non sans lui avoir fait signer une reconnaissance de dette devant témoins.

CHAPITRE IX

Les travaux de la crêperie avançaient. Tout serait prêt pour le jour de l’inauguration. Ghislaine veillait à tout. M. Bellavène, son patron, lui accordait une confiance totale et s’en remettait à elle pour tous les petits détails de l’installation.

Elle n’avait plus revu M. Frank et évitait de passer devant sa boutique. Elle redoutait le moment où elle serait obligée d’être de nouveau en sa présence, ce qui devait inévitablement arriver. Il lui faudrait bien un jour rembourser l’argent que le peu scrupuleux Marc Drisel avait prestement fait disparaître dans sa poche.

Elle avait gardé sur le corps, pendant des semaines, les traces des sévices subis dans la cave de l’antiquaire et qui avaient viré au bleu, puis au noir. Déféquer lui causait des douleurs intolérables tant l’anus lui faisait mal, pisser de même. Chaque fois que l’urine entrait en contact avec la muqueuse à vif ou les lèvres boursouflées, Ghislaine serrait les dents pour s’empêcher de hurler. Elle avait eu des coliques pendant des jours et des jours. Sa gorge elle-même était restée longtemps endolorie.

Lionel, sans s’inquiéter du prix que sa sœur avait dû payer pour le sortir d’affaire une fois de plus, traînait toujours sa flemme. Il avait vendu aux Américaines deux autres tableaux tirés du grenier familial ; tableaux qu’il avait, comme précédemment, avec la même insouciance, signés de son nom.

Dans la crêperie, on en était aux finitions, aux derniers coups de pinceau. Lionel appelé en renfort œuvrait au sommet d’une échelle. Une vague réminiscence de ses cours aux beaux-arts lui permettait de tracer une petite frise de quelques centimètres qui courait au-dessus de la tapisserie jaune orangé choisie par Ghislaine.

M. Bellavène, venu pour l’inauguration qui aurait lieu quelques jours plus tard, félicitait Ghislaine pour le travail accompli. Il se montrait entreprenant, lui prenant les mains et les gardant dans les siennes plus longtemps que ne l’exigeaient les usages. Ghislaine n’y trouvait rien à redire, bien au contraire : la quarantaine, grand, athlétique, une lueur ironique dans le regard, cet homme était la séduction même. Il représentait pour Ghislaine l’homme idéal.

Chaque fois que Bellavène s’approchait pour lui parler, elle bafouillait, ses jambes flageolaient, les battements de son cœur s’accéléraient. Depuis leur première rencontre, elle rêvait chaque nuit qu’il la prenait dans ses bras, l’embrassait longuement, lui faisait l’amour. C’était en réalité beaucoup plus qu’un rêve diffus. Les visions étaient très précises. Elle le voyait sortir sa queue, il la lui mettait dans la bouche, et elle la suçait avidement. Quand il la lui fourrait dans la chatte ou dans le cul, cela lui procurait des orgasmes comme elle n’en avait jamais connu. Elle se réveillait alors en sursaut, ruisselante de transpiration, les cuisses inondées de mouille, la vulve palpitante.

Quand elle se retrouvait seule avec M. Bellavène, ses souvenirs nocturnes lui revenaient en mémoire. Elle rougissait comme s’il avait pu déchiffrer ses pensées, et se comportait alors comme une sotte.

— Ma petite Ghislaine, disait M. Bellavène en lui prenant les mains une fois de plus, je suis très content de vous. Cette tapisserie fait un très bel effet.

Ghislaine était devenue cramoisie.

Du haut de son échelle, Lionel, à qui Bellavène n’avait pas prêté attention, ricanait bêtement. Soudain, son rire se figea. Immobile comme une statue, le pinceau en main, il considérait le portefeuille épais, bourré de billets de banque qui venait de tomber de la poche de M. Bellavène. Ce dernier, qui ne s’en était pas aperçu, suivait les pas de Ghislaine qui lui faisait visiter la cuisine.

En un rien de temps, Lionel dégringola les barreaux de l’échelle, s’empara du portefeuille, décampa.

Il était temps. M. Bellavène et Ghislaine revenaient de la cuisine.

— Encore une fois ; bravo ! s’extasiait Bellavène. Ah ! J’oubliais ! Vous m’avez demandé une avance afin d’acheter des fleurs pour l’inauguration. Voilà.

Il porta la main à la poche intérieure de son veston, parut surpris, chercha dans une autre poche.

— Quelque chose ne va pas ? demanda Ghislaine.

— Je ne trouve plus mon portefeuille.

M. Bellavène fouilla parmi les rouleaux de tapisserie qui jonchaient le sol.

Ghislaine l’aidait dans ses recherches. Mais au bout de quelques minutes, il fallut bien se rendre à l’évidence, le portefeuille était introuvable.

— Vous êtes sûr que vous l’aviez sur vous ? hasarda Ghislaine.

— Absolument, affirma Bellavène. En entrant ici tout à l’heure, j’ai vérifié. Il était bien dans ma poche. Maintenant que j’y pense, il m’a semblé, tout à l’heure que quelque chose glissait par terre.

Ghislaine était devenue blanche. Elle venait de s’apercevoir que Lionel n’était plus sur l’échelle. Il avait laissé son travail en plan, sans aucune explication.

Bellavène vit la pâleur de la jeune fille. Il lui prit les mains.

— Ah non ! dit-il, surtout ne croyez pas…

Ghislaine le regardait avec des yeux humides.

— Surtout ne croyez pas que je vous soupçonne, acheva Bellavène.

Ghislaine sursauta. Qu’on la soupçonne ? Mais c’était vrai ! Qui d’autre aurait pu voler le portefeuille ? Bellavène n’avait même pas constaté la présence de Lionel quand il était arrivé. Il se croyait totalement seul dans la boutique avec la jeune fille.

— Vous me soupçonnez ! murmura Ghislaine en se reculant.

— Justement non, s’indigna Bellavène, puisque je viens de vous dire…

— Mais l’idée vous a effleuré un instant.

Bellavène baissa les yeux.

— Je le reconnais. Mais je me suis tout de suite dit que c’était impossible. Pas vous !

Le visage de Ghislaine s’était fermé.

— Monsieur Bellavène, dit-elle à voix très basse, il ne faut pas qu’il reste le moindre doute entre nous. Ce poison finirait par détruire notre amitié. Alors, écoutez-moi bien. Depuis que vous êtes entré ici, je ne vous ai pas quitté, ne serait-ce que l’espace d’une seconde. Donc, si j’ai pris le portefeuille, il ne peut être que sur moi. D’accord ?

— S’il vous plaît, dit Bellavène, oublions ça. D’ailleurs, je ne suis plus tellement sûr d’avoir eu ce portefeuille dans ma poche. Si ça se trouve, je l’ai laissé sur mon bureau et je le retrouverai tout à l’heure.

Ghislaine portait une robe bleue, un peu floue, mais qui ne cachait rien de ses formes. La robe tenait aux épaules dénudées par deux gros boutons dorés.

Sans quitter le regard de M. Bellavène, Ghislaine dégrafa les boutons, et la robe tomba à ses pieds.

En culotte de dentelles et soutien-gorge à balcon, la jeune fille faisait face à son patron, lequel avait le souffle coupé.

— Prenez ma robe et fouillez ! dit Ghislaine.

— Il n’en est pas question ! s’exclama Bellavène.

— J’insiste.

À contrecœur, Bellavène se baissa, ramassa la robe, fit mine de la palper, la tendit à Ghislaine.

Mais Ghislaine n’en avait pas fini. Elle dégrafa son soutien-gorge. Ses seins libérés jaillirent, tressautèrent, s’étalèrent largement sur son torse, la pointe fièrement dressée. Elle lança le soutien-gorge à Bellavène qui l’attrapa au vol.

— Ne faites pas ça, gémissait Bellavène. Croyez-moi, c’est inutile. J’ai entièrement confiance en vous.

Mais Ghislaine avait déjà fait glisser sa petite culotte et à deux doigts la présentait à Bellavène tétanisé. Son regard ne parvenait plus à quitter le bas-ventre, rasé à présent, de la fille, ni la fente rose qui s’ouvrait.

— Vous êtes très belle, murmura-t-il.

Ghislaine se sentait faiblir. Petit à petit, elle prenait conscience de sa nudité, mais ça ne la gênait pas. Elle était bien dans sa peau, heureuse d’être belle, heureuse du désir qu’elle venait d’allumer dans les yeux de l’homme. Un frisson passa sur sa peau. Elle se rapprocha.

Elle encadra de ses mains le visage de Bellavène qui avait fermé les yeux et attendait.

— Peut-être que je l’ai caché dans un endroit plus intime, murmura-t-elle.

— Arrêtez, dit Bellavène dans un souffle.

Ghislaine avait passé ses mains derrière la nuque de l’homme et mêlait ses doigts dans la chevelure souple, soigneusement entretenue.

— Fouillez-moi complètement.

Elle saisit l’une des mains de Bellavène, la guida vers le secret de son entrejambe. Elle la posa sur ses lèvres humides, fit pression sur le majeur. Les lèvres s’écartèrent, le doigt s’enfonça. Tout le corps de la jeune fille se tendit. Elle se servait de ce doigt comme d’un gode, lui donnant le mouvement et la vitesse qu’elle désirait.

Bellavène était sorti de sa torpeur. Il passa un bras par-dessus l’épaule de Ghislaine, l’attira fortement contre lui, chercha sa bouche, y poussa sa langue, tout en faisant aller et venir son doigt dans la chatte qui mouillait abondamment.

— Attends, dit-elle, tu dois tout fouiller.

Elle prit le poignet de Bellavène, extirpa le doigt gluant de sa vulve, le guida vers la rondelle souple de son anus.

— Rentre-le ! dit-elle.

Avec une facilité déconcertante, le doigt pénétra le fourreau étroit. Les douleurs consécutives à la séance chez M. Frank n’étaient plus qu’un souvenir désagréable, et Ghislaine jouit de ce doigt qui s’introduisait dans son fondement. Elle enserrait Bellavène de ses deux bras, lui rendait son baiser passionné. Elle fléchissait les jambes tout en les écartant pour faciliter la pénétration.

— Ghislaine, chuchota Bellavène, il y a longtemps que j’ai envie de toi.

— Moi aussi, répondit Ghislaine. Je crois que dès notre première rencontre j’ai su que ça arriverait…

Elle mit sa main sur la bosse qui grossissait dans le pantalon de l’homme.

— Tu bandes ! Et c’est moi qui te fais bander !

Elle tira sur la fermeture Éclair, alla chercher le membre dans le slip, le fit sortir. Doucement, elle se dégagea du doigt qui coulissait dans son trou du cul, se laissa tomber, s’agenouilla, tenant la bite d’une main, les couilles de l’autre.

— Oh ! Je sens que je vais aimer ta queue !

Le sexe de Bellavène était parcouru de grosses veines qui battaient suivant le rythme cardiaque accéléré. Il était très brun, terminé par un gland semblable à un gros champignon, avec une base évasée. Les couilles étaient brunes, elles aussi, luisantes, presque dépourvues de poils.

Ghislaine commença par les lécher. Puis elle remonta la hampe, par en dessous. Elle la mouilla de salive, fit tourner sa langue autour du gland. Enfin, pinçant les lèvres, elle aspira le frein, y fit glisser, très vite, la pointe de sa langue. L’homme écartait les jambes, renversait la tête en arrière, se tenait à la chevelure de la fille. Il gémit quand elle absorba le gland dans sa bouche.

Pendant que Ghislaine le suçait, Bellavène avait retiré sa veste, sa cravate, sa chemise, et avait fait glisser son pantalon sur ses chaussures. Il ne lui restait que le slip et les chaussettes.

Ghislaine l’admirait par-dessous. Tout en lui l’émerveillait, augmentait son désir.

En pensant tout à coup à son frère, un sentiment de colère la traversa. Elle ne doutait pas qu’il était le voleur. Sa fuite précipitée l’accusait. Mais le plaisir qu’elle prenait à sucer la pine de M. Bellavène chassa toute autre considération. Jamais elle n’avait avalé une bite avec autant de plaisir.

Bellavène la repoussa, la prit par les épaules pour la faire s’allonger à même le sol.

— Tu ne crois pas qu’il faudrait fermer la porte ? murmura Ghislaine.

— C’est inutile. Personne ne viendra nous déranger, nous sommes ici chez nous.

Il posa sa bouche sur le sexe gluant de Ghislaine. Tout l’entrecuisse luisait, des larmes blanchâtres coulaient de la vulve, de petites bulles éclataient autour de l’orifice, aussitôt remplacées par d’autres.

Bellavène jouissait de l’odeur un peu acide qui s’exhalait du sexe. Il avalait avec avidité le liquide épais qui coulait dans sa gorge. Il enfonçait sa langue dans le fourreau, la faisait tourner, allait au plus profond. De la pointe il agaçait les parois.

— Suce-moi le clito, murmura Ghislaine d’une voix rauque.

Il prit délicatement le petit bouton dur et lisse entre ses lèvres.

— C’est bon, souffla Ghislaine.

Elle se pétrissait les seins pendant que Bellavène mangeait sa chatte, aspirait le mucus par la bouche et le nez, passait sa langue du trou du cul à la naissance des lèvres.

Ghislaine se tordait, gémissait, ses yeux se vidaient de toute expression, sa bouche se crispait. Le plaisir montait en elle. Elle tâta le membre.

— Prends-moi ! Viens dans ma chatte !

Elle levait haut ses jambes, les écartait pour que l’homme s’allonge sur elle, la pénètre.

— Viens ! J’ai trop envie !

— Moi aussi, j’ai envie.

Il contemplait la moule ouverte devant lui, ruisselante de mouille et de salive, rougie par l’excitation. L’entrée dilatée du vagin s’ouvrait et se refermait par saccades.

Il tenait sa queue à la main, la branlait doucement, tirait sur le prépuce, décalottait le gland au bout duquel pendait un filament de sperme. Il s’allongea entre les cuisses de Ghislaine, chercha le contact complet, du ventre, de la poitrine, de la bouche qu’il fouilla de nouveau avec sa langue.

— Enfonce-toi, dit Ghislaine d’une voix à peine perceptible.

Elle regardait Bellavène dans les yeux, guettant chaque battement de paupière, chaque dilatation de l’iris. Elle avait envie de jouir, et surtout, de faire jouir. Elle voulait qu’il tire tout le plaisir possible du corps qu’elle lui offrait.

Bellavène introduisit son gland dans la chatte béante, il n’eut qu’à donner un léger coup de reins pour le faire pénétrer.

Ghislaine sentit sa chair s’écarter, absorber le gland, se resserrer autour de lui. Elle contractait ses muscles intimes pour jouir encore plus intensément de la pénétration. La base évasée du gland râpait la muqueuse. La tige s’enfonça. La tête du membre s’incurva, vint se loger sous le col.

Par de lentes ondulations du bassin, Ghislaine faisait monter son plaisir.

— Reste enfoncé en moi, dit-elle.

Le pénis de Bellavène était devenu le pieu sur lequel la jeune fille s’empalait.

— Si tu continues, soupira Bellavène, tu vas me faire éjaculer.

— Oh non ! Pas tout de suite ! Laisse-moi profiter !

Elle repoussa Bellavène qui comprit ce qu’elle désirait. Il se souleva, prenant appui sur ses coudes et ses genoux, sortit complètement sa bite, en frotta la pointe contre le clitoris, et l’enfonça de nouveau, d’un trait. Ghislaine gémit sous le choc.

— Encore !

Il se retira. Ghislaine, rapidement, contractait et relâchait les parois de son vagin pendant que la colonne glissait. Puis elle l’enfouit violemment en elle, en pressant ses mains sur les reins de son partenaire.

— Tu veux bien que je touche ton cul ? proposa Bellavène.

— Oui ! soupira Ghislaine. Mets-moi un doigt dedans. Et fais aller ta bite plus vite.

Bellavène glissa sa main sous les fesses de la fille, chercha la rondelle qui ne résista pas, la pénétra. En même temps, il accélérait ses mouvements, frottant la muqueuse du vagin sur toute sa longueur, secondé par Ghislaine qui lançait son ventre à l’assaut de la verge gonflée de sève.

Ghislaine avait planté ses ongles dans les épaules de Bellavène. Elle gémissait, prononçait des mots sans suite. Un plaisir prodigieux lui envahissait le corps. Ça irradiait d’abord tout le sexe, puis ça roulait dans son ventre, au niveau des ovaires. La chaleur se répandait sur ses seins dont les pointes dressées étaient dures comme de petits pénis, alourdissait ses jambes et ses bras, provoquait des contractions involontaires des mains et des pieds. Jamais elle n’avait connu un plaisir aussi intense. Tous les hommes qui l’avaient possédée, par le cul ou par le sexe, avec la langue, avec les doigts, avec la queue, avaient vicieusement joui de son corps et elle en avait tiré un plaisir sale suivi d’un vague dégoût.

L’homme qu’elle avait longtemps désiré était là, sur elle, en elle, il s’agitait, soufflait, gémissait, donnait des coups violents suivis de caresses très douces, glissait vers les profondeurs chaudes avec une lenteur à mettre les nerfs à vif. Puis il s’immobilisait, attendant que la vulve le pompe par ses contractions.

Ghislaine découvrait le plaisir pour la première fois. Ce n’était pas réellement une surprise pour elle, car, dès le jour où elle avait rencontré Bellavène, elle avait ressenti cette faiblesse dans le ventre et dans les reins. Elle avait su que dans les bras de cet homme-là, elle atteindrait ces sommets de l’extase dont beaucoup parlent sans les connaître jamais.

— Je jouis ! cria-t-il… je vais éjaculer !

— Viens en moi ! Je te veux !

Ghislaine ne se contrôlait plus. Elle s’agitait en tous sens, griffait le dos de son compagnon. La respiration lui manquait, elle était au bord de la panique. Elle lança son ventre en avant, heurta violemment de son pubis celui de Bellavène, souleva ses reins, s’arqua. L’orgasme se déchaînait en elle.

Bellavène se carra au fond du vagin, ne bougea plus. Les spasmes de plaisir qui parcouraient le sexe de Ghislaine se répercutaient dans l’anus. Il les sentait sur son doigt qu’il avait profondément enfoncé. Son sperme jaillit.

Son jus semblait ne jamais vouloir cesser de couler. Chaque jet en amenait un autre.

— Ah ! Tu es bonne ! Ghislaine ! Tu te rends compte à quel point tu m’as fait jouir ?

— Et toi ? Oh ! Ta queue dans mon con ! Que c’était bon !

Bellavène lui avoua que, lui non plus, n’avait jamais éprouvé une telle intensité dans le plaisir. Ils étaient l’un et l’autre anéantis. Il s’écoula un long laps de temps avant qu’ils reprennent leur souffle, que les battements de leur cœur redeviennent réguliers.

Ils firent l’amour tout l’après-midi, sans discontinuer. Le soir venu, ils se séparèrent, les jambes flageolantes, non sans se dire vingt fois au revoir, en se serrant dans les bras l’un de l’autre.

La première chose que fit Ghislaine en rentrant chez elle, après avoir embrassé sa mère qui terminait seule son repas, fut de rejoindre Lionel dans sa chambre.

Il l’accueillit avec le sourire, lui faisant de la place dans le lit pour qu’elle vienne se coucher à ses côtés.

— Regarde ce que je vais te mettre dans le cul, chuchota-t-il.

Il souleva le drap pour dévoiler la tige qui se dressait à la verticale et qu’il avait décalotté.

Ghislaine s’approcha et, sans prévenir, lui décerna deux gifles retentissantes.

— Tu es folle ou quoi ?

— Le portefeuille ? Qu’est-ce que tu as fait du portefeuille ?

Lionel se frottait les joues endolories.

— Quel portefeuille ?

Deux nouvelles gifles claquèrent dans la maison silencieuse. Lionel eut du mal à retrouver ses esprits. Il n’y avait plus que du brouillard dans sa tête ébranlée.

— Tu vas arrêter, non ?

— J’arrêterai quand tu m’auras rendu le portefeuille.

Lionel tenta un dernier mouvement de révolte.

— Pourquoi ? Après tout, ton Bellavène, il en est pas à ça près.

Il se cacha la figure de ses avant-bras, pour éviter la troisième tournée. Mais aussitôt, il se mit à hurler. Ghislaine l’avait saisi par les couilles qu’elle broyait dans sa main.

— D’accord ! Je te le rends, ton portefeuille !

Se tenant les boules mises à mal par sa sœur, des larmes de douleur plein les yeux, il alla chercher sous le matelas le portefeuille de M. Bellavène.

Ghislaine le lui arracha des mains.

— Très bien ! Et maintenant, si tu veux me baiser, dis-moi dans quelle position je dois me mettre.

— Connasse ! éructa Lionel. Dans l’état où je suis, comment veux-tu que je te baise ? J’ai un mal de chien !

Ghislaine sourit. De toute façon, elle n’avait plus l’intention de faire l’amour avec son frère. Plus jamais. Elle quitta la chambre, abandonnant son frère qui se massait les couilles en gémissant.

Le lendemain, le portefeuille fut miraculeusement retrouvé dans un angle de la crêperie, sous les chutes de tapisserie. M. Bellavène en fut enchanté, il entraîna Ghislaine dans une chambre d’hôtel toute proche, où ils passèrent la journée, laissant les ouvriers terminer l’agencement du magasin.

Peu de temps après, Lionel annonça son départ. Lisbeth et Béa qui rentraient chez elles, en Californie, avaient proposé de l’emmener. Elles avaient de grands projets pour lui. On parlait d’exposition à New York.

Lionel rafla le restant des tableaux. Il disparut définitivement.

CHAPITRE X

Le jour tant attendu arriva. Ghislaine ne se lassait pas de contempler l’enseigne de la crêperie : « Chez Ghislaine ». Elle s’affairait, veillait à tout. Dans quelques minutes, les premiers invités arriveraient, il fallait que tout soit prêt.

La crêperie était divisée en trois. Chaque pièce était partagée, à son tour, en une dizaine de petits box pouvant accueillir chacun entre quatre et six clients. Ces box étaient en treillis de bois recouverts de plantes grimpantes.

— Du calme, conseillait Bellavène à sa gérante. Tu ne vas pas finir la journée si tu continues comme ça.

Ghislaine était passée dans la cuisine, séparée de la première salle par un comptoir où, tout à l’heure, les serveurs viendraient chercher les assiettes de crêpes pour les mener aux tables.

— J’ai le trac, confia Ghislaine à Bellavène.

— Courage ! Je suis là !

Par-dessous la jupe blanche qu’elle portait, il glissa une main furtive, remonta le long de la cuisse. Il leva haut les sourcils en constatant l’absence de culotte.

— J’ai tellement peur, expliqua Ghislaine, que j’arrête pas d’aller pisser. Alors, c’est plus pratique de ne pas avoir de culotte.

— Moi, dit Bellavène, j’ai rien contre.

Il passa ses doigts dans la fente humide de la fille.

Six heures sonnaient au clocher de la ville quand les premiers invités se présentèrent.

Ghislaine se sentit un peu rassurée en entendant les cris d’admiration et en recevant les compliments. Le maire arriva, bientôt suivi par le président du conseil général, et les députés du département.

Bellavène évoluait à l’aise dans ce milieu. Il connaissait et tutoyait tout le monde. Il présenta Ghislaine qui fit la conquête de tous avec son sourire éclatant et sa gentillesse.

Même M. Frank avait été invité. Cependant Ghislaine ne se laissait plus impressionner. L’argent avait été remboursé, grâce à Bellavène, et elle se sentait maintenant de taille à se défendre contre cet homme crapuleux. Elle connaissait de telles jouissances que les avatars survenus dans sa jeune vie sexuelle ne l’atteignaient plus. Elle n’oubliait pas, mais ne souffrait plus. Elle chercha le regard de Bellavène. Celui-ci, justement, la contemplait avec, dans les yeux, une lueur qu’elle connaissait bien. Un frisson la parcourut. De la mouille coula le long de ses cuisses. Du coup, elle regretta de ne pas avoir mis de culotte.

— Si on commençait à servir ? proposa Bellavène.

Il entraîna Ghislaine derrière le comptoir. Une grosse Espagnole, dans la cuisine attenante, préparait les crêpes et les passait par une étroite ouverture à Ghislaine ou à Bellavène qui demandaient :

— À quoi la voulez-vous ? Confiture ? Sucre ? Crème fraîche ?

Ils garnissaient la crêpe, la posaient sur une assiette qu’ils tendaient ensuite à l’invité. Aux autres comptoirs, les serveurs remplissaient sans arrêt les coupes de champagne.

À un moment, Ghislaine sentit qu’on tirait sur sa jupe qui glissa à ses pieds. Elle avait le cul nu.

— Tu es fou ! dit-elle à Bellavène qui présentait une assiette à une grosse dame évaporée.

— Rassure-toi, derrière le comptoir, personne ne peut voir ton cul.

— Tout de même…

— J’ai envie, s’excusa-t-il.

Il passait sa main dans la raie du cul. Ghislaine s’ouvrit en se cambrant discrètement. Il introduisit un doigt dans l’anus qui s’offrait.

À son tour, elle ouvrit la braguette de son patron, en extirpa un sexe qui bandait superbement. Ils ne leur restait plus à chacun qu’une seule main pour servir les crêpes.

— Moi, je tiens l’assiette, et toi tu badigeonnes, dit Ghislaine.

— Tu crois que je peux t’enculer ? demanda Bellavène.

Ghislaine prenait goût à la situation. Elle avait envie de lui, et aussi l’idée de se faire enfiler devant toute cette assemblée réunie, sans que personne ne s’en doute, l’excitait. Cependant, elle avait très peur, car c’était risqué. Si, malgré tout, quelqu’un se doutait de ce qu’ils faisaient ? Quel scandale !

La cohue du début se calmait. Chacun, chargé de nourriture et de boisson, allait s’asseoir dans le box qui lui convenait.

— Vas-y ! dit Ghislaine, à voix basse.

Elle fléchit les genoux, sentit le membre se glisser entre ses fesses. Bellavène posa la pointe humide de sa bite sur la rondelle souple, exerça une légère pression. Les chairs s’écartèrent. Il s’engloutit jusqu’aux couilles, arrachant à Ghislaine un soupir de satisfaction au moment précis où le maire arrivait pour une deuxième tournée de crêpes. La fille, imperturbable, continuait de servir les invités, tout en ondulant de la croupe, mais le rouge lui était monté aux joues.

La vieille dame à qui Ghislaine tendait une assiette de crêpes, parut étonnée en voyant le visage de cette jolie fille se figer soudain. Les lèvres déformées par un rictus, les yeux révulsés, Ghislaine, au moment où elle allait jouir, ne pouvait empêcher sa main de se contracter en spasmes nerveux.

Tous les invités semblaient très occupés, à en juger par les bruits d’assiettes, de verres, de conversations qui emplissaient les trois salles, qui, heureusement, couvrirent le râle que poussa la fille quand un orgasme fulgurant lui dévasta le ventre.

Le président du conseil général vint s’entretenir un moment avec Bellavène.

— Mais lâchez-la donc un peu, dit-il en constatant que son interlocuteur restait derrière Ghislaine et la tenait étroitement enlacée.

D’où il était, il lui était impossible de voir ce qui se passait derrière le comptoir, ni de comprendre pourquoi Bellavène demeurait ainsi derrière Ghislaine.

— Je ne peux plus me passer d’elle, avoua Bellavène.

— Ah ! L’amour ! claironna le président en s’éloignant pour aller chercher une coupe de champagne.

Ghislaine tourna la tête vers son patron, l’embrassa à pleine bouche. Celui-ci voulut extraire sa queue étroitement emprisonnée dans le sphincter que la jeune fille contractait.

— Reste encore, souffla Ghislaine.

— Je voudrais éjaculer dans ta chatte.

— Pas tout de suite. Fais-le-moi encore un peu par le cul.

Bellavène, les traits crispés par l’effort qu’il devait fournir pour retarder l’instant où il cracherait sa purée, reprit ses va-et-vient.

— Je vais pas pouvoir tenir longtemps, souffla-t-il dans l’oreille de Ghislaine.

— Méchant ! Tu m’allumes et quand je suis chaude tu voudrais me laisser en plan !

— Ton cul m’aspire comme une bouche.

— Ta bite me remplit toute. J’ai l’impression de m’être fourré une grosse andouillette.

Bellavène la mordit dans le cou.

— Tu l’as déjà fait ?

— J’ai essayé avec un saucisson. Mais pas un trop gros.

— C’était bon ?

— Pas autant que ton engin.

D’autres invités se présentaient au comptoir, discutaient un moment, puis s’éloignaient vers les box. Bellavène soutenait la conversation sans s’arrêter de limer l’anus de sa gérante.

— J’y suis presque, dit Ghislaine. Je sens que ça vient.

Bellavène accéléra le mouvement. Ghislaine, qui perdait peu à peu la notion de la réalité, donnait de violents coups de croupe. Elle n’était plus capable de prêter attention aux invités qui attendaient d’être servis et la regardaient s’agiter sans comprendre.

— Fourre-la dans ma chatte ! éructa-t-elle tout à coup. Vite ! Je suis trempée. Viens planter ta queue ! Bien au fond ! Baise-moi fort ! Longtemps ! Remplis mon ventre de ton sperme ! Fais-moi jouir !

Bellavène retira sa bite du trou du cul, la ficha d’un trait dans la fente humide aux lèvres tuméfiées par le désir. La queue glissa dans la gaine lubrifiée, vint buter au fond.

— C’est bon ! cria Ghislaine.

— Oui, très bon ! répondit un invité qui en était à sa quatrième crêpe.

Le membre de Bellavène allait et venait, avec un clapotis exquis chaque fois qu’il atteignait le fond où stagnait un mucus abondant.

— Lâche tout ! dit Ghislaine. Fais-moi le plein !

— Tiens, dit Bellavène. Mon jus, ma liqueur ! Prends tout !

Ghislaine donna encore quelques secousses. Puis elle s’écroula sur le comptoir, inconsciente de tout ce qui l’environnait.

Derrière le comptoir, Bellavène se baissa pour ramasser la jupe de la fille, puis la lui remettre. Il embrassa au passage les fesses, lécha le trou du cul encore dilaté, la moule ouverte d’où coulait du sperme.

— J’ai encore envie.

Bellavène embrassa fougueusement la jeune fille, l’entraîna.

— J’ai pris une chambre à l’hôtel d’en face. Je vais donner des ordres aux serveurs pour qu’ils s’occupent de la réception à notre place. Viens ! Je bande encore !

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-112-7

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-569-9

Illustration de couverture :
Alain Frétet

Cet ouvrage a été numérisé
le 3 mai 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.